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 Primera Sesión Ordinaria 

 31 de enero de 2025 

Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Presidente 
 

Arq. Raúl Balsulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

Arq. Alejandro Agustín Rojas Herrera 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas  

en la Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento y 

servicios en la Dirección General de Administración y 
Finanzas  

Vocal Suplente 

Ing. Francisco Javier Muñoz Martín 
Director General de Obras para el Transporte 

Vocal Titular 
 
 

Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 

Arq. Francisco Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 

Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Titular 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia y  

Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

Lic. Roberto Lira Méndoza 
Subdirector de Operación y Mantenimiento  

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
 

 
Arq. Ricardo Sánchez Hernández 

Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

 
Ing. Javier Trujillo Rodríguez 

Director Técnico de Obras e Infraestructura Vial 
Vocal Suplente 

 
 

 
Julio César Mendoza Jiménez 

Director de Coordinación y Operación de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Suplente 

Fernando Alejandro Castro Contla 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control 
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Lic. Miguel Alejandro Vázquez Saldaña 
Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 
Control Interno en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 

Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Dra. Vania Margarita Montenegro Gómez 
Coordinadora de Normatividad y Consultas en la 

Dirección General Jurídica y Normativa de la Secretaría 
de Obras y Servicios 

Asesora 
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Lista de asistencia 
 

Subdirección de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 
Contratación de Obras en la Dirección General de 

Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
Asesor 

Lic. Maribel Mejía Zepeda 
Directora General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 

Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Obra Electromecanica "A1"en 

 la Dirección General Obras para el Transporte 
Invitado 

 

Santiago Sánchez Félix 
JUD de Mantenimiento de la Direccion  

General de Administración y Finanzas en la 
 Secretaría de Obras y Servicios 

Invitado 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
Subdirectora de Proyectos de Obra en la Dirección  

General de Obras de Infraestructura Vial 
Invitada 

Comisario Jefe Lic. Elpidio de La Cruz Contreras 
Subsecretario de Operación Policial 

Invitado 
 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria de Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 
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Lista de asistencia 
 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria 

de la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 

Lic. Sandra Santiago Rivera 
Jefa de Unidad Departamental de Apoyo Logístico 

 en la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 

M. en I. José Mario Esparza Hernández 
Secretario de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 
 

Mtro. Alejandro Martínez Domínguez 
Jefe de Unidad Departtamental de Atención 

a Grupos Sociales de la Secretaría  
de Gestión Integral del Agua 

Invitado  

 
C. Benjamín González Pérez 

Director Ejecutivo del Instituto de Atención 
 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 

Invitado 

 
 

Nicolás Óscar Pasten Montiel 
Coordinador de Estrategia de Transición  
entre la Calle y el Hogar TECHO (IAPP) 

Invitado 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director General de Conctato Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

 

Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para la Atención 

Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

 

Ing . Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

 
Ing. Maritza Flores Leal 

Jefa de Unidad Departamental de Gestión 
 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 

Invitada  
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Lista de asistencia 
 

Amado Ríos Valdez 
Director General de Evaluación 

 de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado 

 

Lic. Gloria López Cruz 
Directora de Instrumentos Económicos y Auditoria 
Ambiental de la Dirección General de Regulación 

Ambiental 
Invitada 

Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  
Director de Infraestructura Verde en la Dirección 

General de Sistemas de Áreas Naturales Protegidas y 
Áreas de Valor Ambiental 

Invitado 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirección de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 
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Lista de asistencia 
 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle de México 

Norte de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 

División de Distribución Valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de México 

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Súperintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. David Hernández Zaragoza 
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
Ing. José Alberto Palacios González 

Jefe del Departamento de Líneas de la Zona de 
Transmisión Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado  
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2. Instalación del Subcomité Técnico de
Coordinación para la Prestación de los
Servicios Urbanos en la Ciudad de México,
ejercicio 2025.
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3. Revisión del Acta de la Décima Primera
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de
Coordinación para la Prestación de los
Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada
el 29 de noviembre del 2024) y aprobación
en su caso.

13



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 11ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
1 de 30 

 
 

Siendo las diez horas del día viernes veintinueve de noviembre de dos mil veinticuatro, 
en el Centro Social y Deportivo Coyuya “Salón de los Espejos”, ubicado en Avenida 
Coyuya No. 10, esquina Viaducto Miguel Alemán, Colonia La Cruz Coyuya, C. P. 08310, 
Alcaldía Iztacalco, se da inicio a la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Décima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 25 de octubre del 2024) y aprobación en su caso.--------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Iztacalco. 
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
 Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2024.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2024.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Material reciclado proveniente de las plantas recicladoras de la Ciudad de 
México.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8 Asignación presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Censo de alumbrado público ejercicio 2024.------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Acta 11ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
2 de 30 

 
 

13 Sedes y calendario de Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
14 Directorio de los Integrantes del Subcomité.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
15 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
16 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad  y Presidente del 
Subcomité e Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Hussein 
Ronquillo Chabán, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez; 
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Ingeniero Mauricio González González, Director General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuauhtémoc; Arquitecto Omar García Hernández, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Gustavo A. Madero; Arquitecto 
Alejandro Agustín Rojas Herrera, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Iztacalco; Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta; Arquitecto Iván César Sánchez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Contador Público Set 
Jesús Delgado Sánchez, Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras; 
Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios 
Urbanos; Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana; Licenciado 
Mariano Muñoz Vega; Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación 
y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público y C. José Regino Medrano Vilchis, 
Contralor Ciudadano. Vocales Suplentes: Fernando Alejandro Castro Contla, Director 
de Alumbrado Público en la Alcaldía Azcapotzalco; Contador Público Mario Alberto Ortiz 
Esquivel, Director de Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios de la Dirección 
General de Administración y Finanzas; Ameiatzin Quetzalli Guerrero Maldonado, 
Subdirectora de Control y Seguimiento de Servicios Urbanos en la Alcaldía Coyoacán; 
Julio César Mendoza Jiménez, Coordinador de Servicios Urbanos  en la Alcaldía La 
Magdalena Contreras; Asesores: Maestro José Alberto Vázquez Cruz, Director General 
Jurídico y Normativo de la Secretaría de Obras y Servicios y Miguel Alejandro Vázquez 
Saldaña, Subdirector de Auditoría Operativa , Administrativa y Control Interno en el 
Órgano Interno de Control en la Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Licenciada 
María de Lourdes Paz Reyes, Alcaldesa de Iztacalco; Licenciada Maribel Mejía Cepeda, 

15



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 11ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
3 de 30 

 
 

Directora General de Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Iztapalapa; Doctora Vania 
Margarita Montenegro Gómez, Coordinadora de Normatividad y Consultas en la 
Dirección General Jurídico y Normativo de la Secretaría de Obras y Servicios;  Licenciado 
Héctor Manuel Menchaca Cruz, Subdirector de Normas y Registros de la Dirección 
General de Servicios Técnicos; Maestro Alejandro Martínez Domínguez, Atención a 
Grupos Sociales de la Secretaría de Gestión Integral del Agua; Agripino Zenil Zenil, 
Subdirector de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Coyoacán; Jesús Vital Flores, 
Subdirector de Imagen Urbana en la Alcaldía Iztacalco; Jorge Palacios Arroyo, 
Subdirector de Parques y jardines en la Alcaldía Miguel Hidalgo; Víctor Hugo Acosta 
Vargas, Subdirector de Limpia en la Alcaldía Miguel Hidalgo; Lucia Linares, 
Representante de la Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Xochimilco; 
Ingeniero Químico Pedro José Carvajal Solano, Subdirector de Control de Calidad y 
Distribución en la Dirección General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas; 
Martha Alicia Espinoza Pérez, Subdirectora de  Proyectos de Infraestructura Vial de la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial: Luis Enrique García Topete, 
Supervisor en la Dirección General de Construcción de Obra Pública ; Ingeniero Víctor 
Daniel Zepeda Núñez, Enlace B en el Centro de Comando, Control, Cómputo, 
Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Miguel Ángel Rico González, 
Subdirector de Albergue Transitorio San Miguel del Instituto de Atención a Poblaciones 
Prioritarias; Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana; Alejandro González Fuentes, Director de 
Estrategias y Mejora para la Atención de la Agencia Digital de Innovación Pública; 
Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento a 
la Atención Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública; Licenciada Alejandra 
Guadalupe Castillo Soriano, Centro de Control y Seguimiento  de la Red Vial Primaria en 
la Secretaría de Obras y Servicios; Lic. Gloria López Cruz, Directora de Instrumentos 
Económicos y Auditoria Ambiental Director General de Evaluación de Impacto y 
Regulación Ambiental; Ivonne Nayely Agustín Ortiz, Responsable de Proyectos de 
Manejos de Residuos de la Secretaría de Medio Ambiente; Maestra en Ingeniería 
Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la Dirección Ejecutiva de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Oscar 
Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de Imagen Urbana; 
Miguel Alejandro Flores Álvarez, Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos en la 
Dirección de Imagen Urbana; C. Victoria Cuellar González, Jefa de Unidad 
Departamental de Facturación de Servicios de Electricidad en la Dirección de Alumbrado 
Público; Licenciada Alma Delia Morin González, Jefa de Unidad Departamental de 
Distribución y Comercialización de la Planta de Asfalto; Arquitecto Miguel García Cota, 
Subdirector de Operación Mecánica en la Dirección General de Obras para el Transporte; 
Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 
Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad; Ingeniero Marcos Domingo 
Martínez Bautista Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; 
Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución Valle 
de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; Edyvier Neria Labra, Comisión 
Federal de Electricidad, División Valle de México Sur; Miguel Ángel Torreblanca Balderas, 
Comisión Federal de Electricidad, Distribución Valle de México Norte y Leonardo 
Hernández Díaz, Comisión Federal de Electricidad, Distribución Valle de México Norte.--
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Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, buen día a todos los compañeros, vamos a 
iniciar la sesión, quiero dar la bienvenida muy especial al Director General de Servicios 
Urbanos de la Alcaldía Iztacalco, el Arquitecto Alejandro Agustín Rojas Herrera y a todo 
su equipo de trabajo por el apoyo otorgado en la logística para el desarrollo de esta 
sesión, me informan que la Alcaldesa, la Licenciada María de Lourdes Paz Reyes estará 
con nosotros en unos minutos, sean bienvenidos cada uno de los presentes llevaremos 
a cabo los trabajos correspondientes a la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México, será una buena oportunidad el tener una comunicación estrecha con las y los 
responsables directos de dar puntual atención a los servicios urbanos en cada una de las 
dieciséis Alcaldías que conforman la Ciudad de México, es importante que a través de 
estas mesas de trabajo del Subcomité Técnico de Coordinación, se realicen esfuerzos 
conjuntos todo en beneficio de la población de esta Ciudad, encaminado a establecer 
directrices para trabajar conjuntamente, aportando a la mesa temas de interés personal 
y de particularidad de las Alcaldías con la finalidad de establecer mecanismos de 
coordinación y propuestas de solución de aquellos temas que lo requieran, para ello 
tendremos el apoyo, aportación y participación de algunas Secretarias y dependencias 
como la Secretaria de Seguridad Ciudadana, Secretaria del Medio Ambiente, de la nueva 
Secretaria de Gestión Integral del Agua, Agencia Digital de Innovación Pública, C5, Planta 
Productora de Mezcla Asfáltica de la Ciudad de México, Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias, Dirección Generales de Obras de Infraestructura Vial, Comisión 
Federal de Electricidad y las que se requieran invitar a estas mesas de trabajo, me 
presento soy el Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad de la Secretaria de Obras y Servicios, cedo la palabra al 
Arquitecto Alejandro Agustín Rojas Herrera, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco.---------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                 
Arquitecto Alejandro Agustín Rojas Herrera, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztacalco, buen día a todos, es un honor dirigirme a ustedes el día de hoy 
para destacar los significativos avances que hemos logrado en materia de Servicios 
Urbanos en nuestra Alcaldía. Gracias al compromiso y esfuerzo de nuestra Alcaldesa 
María de Lourdes Paz Reyes y todo el equipo de trabajo que componen la Dirección 
General de Servicios Urbanos, hemos podido mejorar considerablemente la calidad de 
vida de nuestros habitantes, en estos primeros dos meses hemos intensificados las 
labores de poda y mantenimiento de áreas verdes, lo que ha permitido embellecer 
nuestras calles y garantizar la seguridad de todos; los árboles son nuestro patrimonio 
natural, es por eso que realizamos las verificaciones correspondientes para asegurar su 
cuidado; se ha invertido en la mejora de nuestra infraestructura hidráulica lo que ha 
permitido reducir las fugas y garantizar un servicio más eficiente, así mismo hemos 
intensificado las campañas de concientización para promover el uso responsable de agua 
y poder hacer llegar este vital líquido a todos los habitantes de Iztacalco; gracias a las 
labores de limpieza y mantenimiento de nuestro sistema de drenaje hemos logrado 
reducir significativamente los riesgos de inundaciones, continuaremos trabajando para 
garantizar que nuestro sistema de drenaje sea cada vez más eficiente, la limpieza de 
nuestras calles es una prioridad para esta administración, hemos optimizado las rutas de 
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recolección de basura y aumentado la frecuencia de los servicios que ha permitido 
mantener nuestras calles más limpias y saludables, estos logros son el resultado de un 
trabajo en equipo y liderazgo con compromiso de nuestra Alcaldesa María de Lourdes 
Paz Reyes, somos conscientes de que aún queda mucho por hacer por ello les 
agradecemos el apoyo brindado durante estos días y los invitamos a seguir trabajando 
juntos para construir una Alcaldía más limpia, segura y más sostenible.-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, damos inicio de manera formal a los trabajos 
de la Décima Primera Sesión Ordinaria de este subcomité.---------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, muchas gracias, iniciamos con el punto número uno, que es la lista de 
asistencia, sean bienvenidos a la Décima Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México ejercicio dos mil veinticuatro, recordar a los integrantes de este subcomité la 
importancia de su asistencia, aportes, colaboración y apoyo en estas mesas de trabajo 
para que en cada sesión se logren resultados positivos y que conjuntamente a través de 
la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la Secretaria de Obras y 
Servicios, las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México, Dependencias y Secretarias de 
Gobierno de la Ciudad de México, así como la Comisión Federal de Electricidad se 
obtengan resultados en los trabajos de coordinación en cumplimiento con los programas 
de trabajo establecidos por nuestras autoridades del Gobierno de la Ciudad de México, 
Alcaldes y Alcaldesas de las demarcaciones mejorando y manteniendo en las mejores 
condiciones nuestra Ciudad en beneficio de los Ciudadanos, entrando en materia, 
Presidente e integrantes de este cuerpo colegiado hago de su conocimiento que una vez 
verificada la lista de asistencia se cuenta con quórum para llevar a cabo esta sesión ye 
en ese sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total validez.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Revisión del Acta de La Décima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 25 de octubre del 2024) y aprobación en su caso.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad, en obvio de tiempo se solicita al Pleno omitir su lectura toda vez que ya 
tuvieron oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria de Obras y Servicios, por 
lo que pregunto al Pleno si hay algún comentario u observación a la misma. No habiendo 
comentarios ni observaciones, se informa que se aprueba de manera unánime esta acta, 
queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de la misma.---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Acuerdo 10-11-2024  El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Décima Primera sesión ordinaria 
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celebrada el veintinueve de noviembre de dos mil veinticuatro, aprueba de manera 
unánime el acta de la Décima sesión ordinaria celebrada el pasado veinticinco de octubre 
de dos mil veinticuatro.---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 Siguiente punto del Orden del día.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos-.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, hago de su conocimiento que tenemos un 
acuerdo vigente que es el 03-01-19 que a la letra dice el Pleno del Subcomité aprueba 
de manera unánime que las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México harán llegar 
información a la Secretaria Técnica de este Subcomité, sobre los lugares detectados con 
mayor incidencia en el tiro de cascajo y o basura en vía pública de su demarcación, esto 
con la finalidad de nutrir de información a la Secretaria de Seguridad Ciudadana para que 
realicen conjuntamente acciones contundentes para la detención de las personas que 
incurran en esta actividad ilícita y lograr un mayor control de esta problemática; el estatus 
es un proceso de atención por parte de las Alcaldías Milpa Alta y Tláhuac, recordándoles 
que esto se debe a que se solicitó la actualización de esta información para que se pueda 
entregar. Por ultimo tenemos el acuerdo 09-10-2024 en donde el pleno del Subcomité 
Técnico para la Coordinación de la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de 
México, en su Décima Sesión Ordinaria celebrada el veinticinco de octubre de dos mil 
veinticuatro aprueba de manera unánime el acta de Novena Sesión Ordinaria celebrada 
el pasado treinta de agosto del dos mil veinticuatro; en cuanto a su seguimiento se 
informa que el pleno del subcomité tomo conocimiento y se procedió a la firma del acta, 
por lo que este acuerdo queda atendido. Por otra parte, comentar que se encuentra con 
nosotros la Licenciada María de Lourdes Paz Reyes, Alcaldesa de Iztacalco, a quien 
cedemos la palabra.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciada María de Lourdes Paz Reyes, Alcaldesa de Iztacalco, buenos días hoy 
sucedieron cosas importantes, la primera tuvimos la inauguración de un Wal-Mart Super 
Center aquí en Iztacalco es el primero que Iztacalco tiene para nosotros es una noticia 
importante y algo mucho más importante venimos de un evento con la Jefa de Gobierno 
la Licenciada Clara Marina Brugada Molina, en donde ya se inició la entrega del ingreso 
ciudadano universal que será un apoyo a las personas de cincuenta y siete a cincuenta 
y nueve años, universal; la verdad me siento muy contenta porque sin duda todos los que 
estamos aquí estoy segura que hicieron un poco de campaña y la gente decía no se 
olvide, si el adulto mayor que bueno pero también estamos el adulto menor nos decía le 
gente, este es un gran beneficio de toda la población y de verdad que aplaudimos esa 
iniciativa y promesa de campaña cumplida de nuestra Jefa de Gobierno y la verdad es 
algo que nos emociona mucho, a mi primordialmente me emociona mucho porque hemos 
luchado mucho porque haya un ajuste en esas brechas de desigualdad y creo que 
estamos dando pasos agigantados en esa materia, no quería dejar de mencionarlo y algo 
muy importante con lo que cierra la Jefa de Gobierno su intervención de hoy es por el 
bien de todos arriba los pobres, me gustó mucho, entonces este Subcomité de Servicios 
Urbanos de toda la Ciudad de México se celebra que este aquí su Director presente 
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porque yo hablo por mi Alcaldía, sé que a lo mejor hay otros avances en otras Alcaldías 
pero en mi Alcaldía la gente es tan buena, tan noble, la gente lo único que nos pide es 
que trabajemos, queremos servicios, queremos alumbrado, queremos que nuestro 
servicio de limpia sea cada vez mejor, no queremos tener basura, queremos que cuando 
hay una fuga la atiendan, que nos ayuden a desazolvar, entonces este Subcomité sin 
duda sé que de aquí saldrán trabajos y acuerdos en beneficio de toda la Ciudadanía, que 
se compartan experiencias y que se coincidan en acciones de Gobierno que sean 
encaminadas para lograr que nuestra imagen urbana, lograr que nuestra gente viva de 
manera más digna y que les ofrezcamos unas Alcaldías con mejores y más dignos 
servicios, en hora buena por la instalación de este Subcomité, Iztacalco es su casa, es la 
Alcaldía más pequeña de la Ciudad de México apenas medimos veintitrés kilómetros 
imagínense ustedes que dirán los de Tlalpan, los de la Gustavo A. Madero, los  de 
Iztapalapa, nosotros estamos planitos y créanme que la administración que me 
acompaña, aquí está mi Director General de Servicios Urbanos el Arquitecto Alejandro 
Agustín Rojas Herrera, esta mi Subdirector de Imagen Jesús Vital, mi Subdirectora de 
Evaluación Adriana Peña, el equipo que nos acompaña, también las Jefaturas de Unidad 
y los diferentes funcionarios aquí de Iztacalco estamos para compartir experiencias, esta 
mi Subdirector de Servicios Hidráulicos, de verdad que nuestro equipo ha trabajado a 
marchas forzadas, pasos agigantados por darle una atención oportuna y pronta a nuestra 
gente, yo sé que así lo están haciendo ustedes en sus Alcaldías, muchas gracias Director 
General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad,  Arquitecto Adrián Hernández Molina 
por estar aquí, gracias a los invitados especiales que se dieron a bien venir aquí a 
Iztacalco, esta es su casa, somos la casa de la sal pero también casa de gente buena y 
de todas y todos lo que quieran venir, gracias y en hora buena por la instalación de este 
Subcomité.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaria de Obras y Servicios en la Alcaldía Iztacalco. 
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y Mantenimiento, buenos 
días a todos, Alcaldesa buen día, presento un resumen de las acciones realizadas por la 
Dirección de Alumbrado Público del Gobierno de la Ciudad de México en la Alcaldía 
Iztacalco. Hemos intervenido en nueve mil seiscientos cincuenta y dos puntos de luz, 
ocho mil seiscientos cuarenta y cuatro en la red vial primaria, mil ocho en la red vial 
secundaria; les presento un listado de los Senderos Seguros hachos por administración 
en la Dirección, estos senderos seguros son incremento de infraestructura como son 
postes, así como luminarias de diferente tipo de wattage tanto de cien, de cincuenta watts; 
en Calzada Ignacio Zaragoza se instalaron un total de ciento noventa y seis luminarias, 
Eje Uno Norte ciento treinta luminarias led, Eje Seis Sur con cincuenta y dos luminarias, 
Calle Dos de Prosperidad a Zaragoza con ochenta luminarias instaladas, Calle Cinco de 
Rio Churubusco a Zaragoza ciento doce luminarias, Calle Añil  de Eje Tres Oriente a Eje 
Tres Sur treinta y ocho luminarias instaladas, también intervenimos en vialidades 
secundarias como es Avenida Girasol con ciento ochenta luminarias instaladas, Avenida 
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Coruña con ochenta y ocho, Calzada de la Viga en dos tramos uno con ochenta y seis y 
cuarenta y seis luminarias instaladas, Canal de Tezontle setenta y seis, Canal de Ohtenco 
con ciento veintiséis instaladas y Cerrada Santiago con cincuenta y dos luminarias, la 
diferencia de estas vialidades ya es significativa, tenemos el de Añil,  Girasol, Avenida 
Coruña, Calzada de la Viga, Canal de tezontle, Canal de Ohtenco y Cerrada de Santiago.   
Básicamente una de las metas del Gobierno de la Ciudad de México, es la migración de 
tecnologías led, en total de las dieciséis vialidades que tenemos en la Alcaldía Iztacalco 
en la red vial primaria básicamente ya se cambiaron todas a tecnología led, para este 
cambio de tecnología se ocuparon un total de doce mil seiscientas veintisiete luminarias 
de diferentes capacidades, es todo por parte de la Dirección de Alumbrado Público.------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Se pasa a los puntos cinco, seis y siete del Orden del Día.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2024. 
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2024. 
7 Material reciclado proveniente de las plantas recicladoras de la Ciudad de México. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, buenos días a todos, lo que corresponde a la 
Dirección Ejecutiva de Transferencia se informa lo siguiente, ha habido una transferencia 
de trecientos seis mil seiscientas cincuenta y siete toneladas de residuos orgánicos en el 
periodo que va del mes de enero a octubre, en el desglose en el cual la Planta 
Azcapotzalco con una cantidad de sesenta y cuatro mil setenta y cuatro toneladas, la 
Planta de Gustavo A. Madero orgánico fino con cincuenta y siete mil ochocientos ochenta 
y nueve toneladas, la Alcaldía Iztacalco con treinta y cinco mil toneladas, Alcaldía Tlalpan 
con un aporte de veintinueve mil novecientos treinta y cinco toneladas, la Alcaldía 
Iztapalapa con veintisiete mil novecientos treinta y cinco toneladas, Alcaldía de Coyoacán 
con dieciséis mil ochocientos diecinueve toneladas, Venustiano Carranza con diez mil 
cuatrocientos cincuenta y ocho toneladas, Azcapotzalco con siete mil ochocientos 
noventa y siete toneladas, Miguel Hidalgo con siete mil setecientas nueve toneladas, 
Xochimilco con siete mil trecientas veinticinco, Tláhuac con seis mil trecientos sesenta y 
siete, Milpa Alta con seis mil doscientos ochenta y siete, Cuauhtémoc con cinco mil 
novecientos noventa y cinco, Álvaro Obregón con cinco mil ochocientas cuatro, Benito 
Juárez con cinco mil quinientos cincuenta y seis, Gustavo A. Madero con cuatro mil 
novecientas ochenta, Magdalena Contreras con  cuatro mil novecientas cincuenta y siete 
y Cuajimalpa con mil novecientas sesenta y nueve. En lo que respecta al volumen anual 
de residuos orgánicos que se reciben en la planta de composta tenemos una proyección 
histórica en la cual nos muestra que en el año dos mil diecinueve se recibieron trecientas 
sesenta y un mil toneladas, en el año dos mil veinte trecientas cincuenta mil, en el año 
dos mil veintiuno trecientas sesenta y dos mil, en el año dos mil veintidós trecientas dos 
mil, en el dos mil veintitrés doscientas cincuenta y seis mil y en lo que va del dos mil 
veinticuatro trecientas seis mil seiscientas cincuenta y siete toneladas, en este sentido 
tenemos un incremento de cuarenta y un por ciento con respecto al año dos mil veintitrés. 
Respecto a la recepción de residuos de la construcción recibidos en bordo poniente para 
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su tratamiento y aprovechamiento en el periodo que comprende de uno de enero al treinta 
y uno de octubre del dos mil veinticuatro se han procesado veinticinco mil toneladas de 
material de construcción en el campamento ubicado en la cuarta etapa del sitio de 
disposición final de bordo poniente que han ingresado las dependencias, entidades y 
órganos administrativos, les presento una versión histórica en el cual en el año dos mil 
diecinueve tenemos un aporte de noventa y un mil toneladas, en el año dos mil veinte 
veintiséis mil toneladas, en el dos mil veintiuno, veintinueve mil toneladas, en el dos mil 
veintidós, veintitrés mil toneladas, en el dos mil veintitrés, veintiún mil toneladas y en el 
dos mil veinticuatro veinticinco mil setenta y cinco toneladas. Con respecto al dos mil 
veintitrés y dos mil veinticuatro tenemos un incremento de un treinta y seis por ciento de 
material procesado y es importante destacar que las Alcaldías siguientes son las que han 
aportado mayor volumen, se encuentra la Secretaria de la Marina con cuatrocientos 
sesenta y ocho toneladas, así como la Alcaldía Venustiano Carranza con trecientas 
treinta y cinco toneladas. En las estaciones de transferencia y plantas de selección de 
Azcapotzalco tenemos resultados al mes de octubre del dos mil veinticuatro, una de las 
instalaciones más modernas del Gobierno de la Ciudad que procesan este tipo de 
residuos la cual beneficia a  las Alcaldías de Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A. 
Madero y Miguel Hidalgo, se han recepcionado un millón doscientos veintisiete mil 
toneladas de residuos sólidos y se han procesado setecientos treinta y siete mil  
novecientas toneladas, con un porcentaje de recuperación de cuarenta y cuatro mil 
trescientas sesenta y siete toneladas de producto reciclable como aluminio, bolsa negra, 
cartón, empaque flexible, polietileno de alta densidad blanco, polietileno de alta densidad 
color, lata, PET, cristal, PET verde, polipropileno, tetra pack, CDR enviado a cementeras 
por doscientas cincuenta y dos mil toneladas, el orgánico fino enviado a planta de 
composta es por una cantidad de ciento ocho mil cuatrocientas ochenta y un toneladas, 
En la Planta de Selección de Gustavo A. Madero los resultados al mes de octubre del 
año dos mil veinticuatro son los siguientes, esta planta tiene un espacio de beneficio para 
las Alcaldías de Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Iztapalapa, Central de Abastos y 
Benito Juárez se han procesado doscientos un mil treinta y seis toneladas de residuos 
sólidos con una recuperación de mil treinta y cuatro toneladas de productos reciclables, 
aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de alta densidad blanco, 
polietileno de alta densidad color, lata PET, cristal, PET verde, propileno, tetra pack, el 
CDR enviado a hornos cementeros aquí corresponde a sesenta y siete mil doscientos 
veintiséis toneladas y el orgánico fino enviado a planta de composta es por cincuenta y 
seis mil seiscientas treinta y tres toneladas.------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pedro José Carvajal Solano, Subdirector de Control de Calidad y Distribución de la 
Planta Productora de Mezclas Asfálticas, voy a presentar la asignación de recursos para 
el suministro de mezcla asfáltica por Alcaldía. En Álvaro Obregón tenían un presupuesto 
de cincuenta millones de pesos y se han suministrado al treinta y uno de octubre cuarenta 
y tres millones setecientos diecisiete mil setecientos noventa y seis, le queda un 
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disponible de seis millones doscientos ochenta y dos mil doscientos cuatro, lo que 
significa en toneladas de mezcla asfáltica siete mil ciento cincuenta y cinco; Azcapotzalco 
con un presupuesto de cuatro millones cincuenta y seis mil trecientos sesenta, se han 
suministrado tres millones seiscientos dos mil cien, le queda un disponible de 
cuatrocientos cincuenta y cuatro mil doscientas sesenta que en toneladas representan 
quinientas diecisiete; Benito Juárez inició con dos millones cuatrocientos noventa y nueve 
mil seiscientos sesenta y seis de presupuesto, suministrado un millón quinientos setenta 
y tres mil doscientos, con un disponible de novecientos veintiséis mil cuatrocientos 
sesenta y seis, en toneladas son mil cincuenta y cinco; Coyoacán siete millones 
quinientos mil de presupuesto, suministrados cinco millones doscientos sesenta y un mil 
ochocientos treinta y siete y recursos disponibles dos millones doscientos treinta y ocho 
mil ciento sesenta y tres, toneladas son dos mil quinientos cuarenta y nueve; Cuajimalpa 
presupuesto de cuatro millones, suministrados dos millones trecientos nueve mil 
novecientos treinta y nueve, disponibles un millón seiscientos noventa mil sesenta y uno 
y en toneladas mil novecientas veinticinco; Cuauhtémoc ocho millones de presupuesto, 
suministrados cinco millones setecientos cuarenta y cuatro mil cuatrocientos sesenta y 
cuatro, disponibles dos millones doscientos cincuenta y cinco mil quinientos treinta y seis 
que en toneladas son dos mil quinientas sesenta y nueve, Gustavo A. Madero veintiocho 
millones de presupuesto, suministrados veintiséis millones cuatrocientos sesenta mil 
trecientos cincuenta y seis y un disponible de un millón quinientos treinta y nueve mil 
seiscientos cuarenta y cuatro, en toneladas mil setecientas cincuenta y cuatro; Iztacalco 
cinco millones quinientos mil pesos de presupuesto, total suministrado dos millones 
ciento cincuenta y cuatro mil quinientos setenta y siete, disponibles tres millones 
trescientos cuarenta y cinco mil cuatrocientos veintitrés y en toneladas tres mil 
ochocientas diez, Iztapalapa setenta y cinco millones ciento sesenta y nueve mil ciento 
noventa y siete, suministrado cincuenta y ocho millones seiscientos ochenta y tres mil 
seiscientos cincuenta y nueve, disponibles dieciséis millones cuatrocientos ochenta y 
cinco mil quinientas treinta y nueve, en toneladas dieciocho mil setecientas setenta y seis, 
Magdalena Contreras ocho millones de presupuesto, suministrado dos millones 
cuatrocientos veintidós mil trecientos cuarenta y nueve, disponibles cinco millones 
quinientos setenta y siete mil seiscientos cincuenta y uno y en toneladas seis mil 
trecientas cincuenta y tres; Miguel Hidalgo tres millones de presupuesto, suministrado 
dos millones doscientos diez mil doscientas ochenta y seis, disponibles setecientos 
ochenta y nueve mil setecientas catorce, ochocientas noventa y nueve toneladas; Milpa 
Alta nueve millones asignados, suministrados ocho millones ciento treinta mil 
cuatrocientos noventa y uno, disponibles ochocientos sesenta y nueve mil quinientos 
nueve y en toneladas novecientos noventa; Tláhuac cuatro millones quinientos mil de 
presupuesto, suministrados dos millones quinientos cuarenta y un mil cuatrocientos seis, 
disponibles un millón novecientos cincuenta y ocho mil quinientos noventa y cuatro para 
un total de toneladas de dos mil trecientas treinta y uno; Tlalpan doce millones de 
presupuesto, suministrados diez millones setecientos seis mil cuatrocientos veintinueve, 
disponibles un millón doscientos noventa y tres mil quinientos setenta y uno y en 
toneladas mil cuatrocientas setenta y tres; Venustiano Carranza cuatro millones 
cuatrocientos noventa mil de presupuesto, suministradas dos millones ochocientos 
setenta y ocho mil cincuenta y ocho, disponibles un millón quinientos once mil 
novecientos cuarenta y dos y en toneladas mil setecientas veintidós; Xochimilco diez 
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millones setecientos ochenta mil de presupuesto, suministrados nueve millones 
ochocientos cincuenta y dos mil ochocientos once, disponibles novecientos veintisiete mil 
ciento ochenta y nueve y en toneladas mil cincuenta y seis, esto en total en las Alcaldías 
representa un presupuesto otorgado de doscientos treinta y seis millones trecientos 
noventa y cinco mil doscientos veintitrés y se han ejercido hasta el momento ciento 
ochenta y ocho millones doscientos cuarenta y nueve mil setecientos cincuenta y ocho, 
disponibles cuarenta y ocho millones ciento cuarenta y cinco mil cuatrocientos sesenta y 
cinco, es decir en toneladas cincuenta y cuatro mil ochocientas treinta y cinco. El 
suministro que se tuvo durante el mes de octubre donde observamos que la Alcaldía 
Álvaro Obregón se le suministraron tres mil cincuenta y siete toneladas; Azcapotzalco 
cuatrocientos ochenta y cinco; Benito Juárez ciento setenta y ocho; Coyoacán tres mil 
seiscientas cinco; Cuajimalpa trecientas cuarenta y cinco; Cuauhtémoc setecientas 
treinta y seis; Gustavo A. Madero dos mil; Iztacalco trecientas treinta y cuatro; Iztapalapa 
mil novecientas veintinueve; Magdalena Contreras doscientas veintidós; Miguel Hidalgo 
trecientas noventa y una;  Milpa Alta cien; Tláhuac trecientas cincuenta y tres, Tlalpan mil 
ciento nueve; Venustiano Carranza cuatrocientas treinta y nueve y Xochimilco 
setecientas cincuenta y nueve para un total de dieciséis mil cuarenta y tres toneladas 
suministradas durante el mes de octubre. En el caso de la Dirección General de Obras 
de Infraestructura Vial tenían recursos asignados por ciento ochenta y ocho millones 
novecientos veintinueve mil ciento nueve, de los cuales se han ejercido ciento noventa 
millones quinientos treinta y siete mil trecientos sesenta, es decir que tienen un déficit por 
un millón seiscientos ocho mil doscientos cincuenta y dos que en toneladas 
subministradas son mil ochocientas treinta y dos más de lo que tenían presupuestado.---
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                  
Se pasa al punto nueve del Orden del Día.-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana, muchas gracias y buenos días, solamente informarles que 
como Secretaría se han incrementado la seguridad y se han hecho rondines en los 
diferentes puntos que nos han enviado las Alcaldías, así mismo solicitamos a las mismas 
el apoyo que en la manera de lo posible coloquen letreros de no tirar basura en 
contenedores y concientizar a la población a que se abstenga de tirar basura en la calle, 
como Secretaria estamos a sus órdenes.---------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                   
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana, como Dirección 
de Imagen Urbana presentaremos un informe referente a los tiraderos clandestinos que 
atendemos en vialidades primarias.  Primeramente, el esquema de como trabajamos 
como Dirección de Imagen Urbana, trabajamos en conjunto con SIBISO y con la 
Secretaria de Seguridad Ciudadana para la atención de tiraderos y algunas veces en su 
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mayoría con las Alcaldías, concentramos la información y pasamos a la área operativa 
de atención a los tiraderos y posteriormente también realizamos colocación de campaña 
como letreros en los sitios para tratar de erradicarlos; actividades adicionales al barrido 
que también hacemos es la recolección de los residuos sólidos en los sitios detectados 
como tiraderos clandestinos recurrentes, el control de la fauna nociva, la sensibilización 
a la ciudadanía y posteriormente el seguimiento y monitoreo del sitio; también colocamos 
alguna normatividad técnica y jurídica de la Ley de Cultura Cívica,  Ley de los Residuos 
Sólidos, los Códigos Penales, La Ley General para la Prevención y Gestión Integral de 
los Residuos. Actualmente contamos con tiraderos clandestinos activos y controlados de 
los cuales activos todavía tenemos trece que son ocho en la Alcaldía Cuauhtémoc, uno 
en la Alcaldía Iztacalco, cuatro en Venustiano Carranza y los controlados tenemos uno 
todavía en Gustavo A. Madero, dos en la Alcaldía Iztacalco, uno en la Alcaldía Iztapalapa 
y uno en la Alcaldía Miguel Hidalgo, el histórico que hemos tenido de los tiraderos 
recurrentes desde el año dos mil diecisiete a la fecha que es el seguimiento que llevamos 
y vamos de más a menos afortunadamente con la erradicación y el control de los tiros 
clandestinos. Tenemos como meta que este año erradicar los tiraderos clandestinos y 
tenerlos en control para que ya no sean clandestinos tal cual. Las acciones que se 
realizan en los tiraderos clandestinos ya controlados es el lavado y desinfección del sitio, 
se implemente una campaña de desratización debido a la cantidad de madrigueras 
encontradas en el sitio, se realiza jornada de sensibilización sobre el manejo adecuado 
de los residuos sólidos, convocando a la ciudadanía a participar para que exista un 
compromiso real por parte de ellos y finalmente se colocan letreros con leyendas alusivas 
a este tema como no tires basura en la calle, ayúdanos a mantener limpia nuestra Ciudad, 
gracias por mantener limpia nuestra Ciudad, etcétera.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------              
Pasamos al siguiente punto.--------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
10 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).---------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento 
a la Atención Ciudadana en la Agencia de Innovación Pública, voy a presentar los 
números del Sistema Unificado de Atención Ciudadana enfocado únicamente a Servicios 
Urbanos de Alcaldías y la Secretaria de Obras y Servicios, este corte es del periodo del 
año dos mil diecinueve al treinta y uno de octubre del dos mil veinticuatro. En la imagen 
en proyección se muestran los folios que aún tenemos abiertos de servicios urbanos por 
año, por ejemplo Álvaro Obregón en el años dos mil veinticuatro tiene dos  mil trescientas 
sesenta y ocho solicitudes pendientes de atender, una de dos mil veintitrés; Azcapotzalco 
tiene mil novecientas tres solicitudes del dos mil veinticuatro y seis del dos mil veintitrés; 
Alcaldía Benito Juárez cuatro mil quinientas setenta y siete solicitudes del dos mil 
veinticuatro y cuatrocientas ochenta y dos del dos mil veintitrés; Coyoacán dos mil 
quinientas cincuenta y una de dos mil veinticuatro y quince del dos mil veintitrés; 
Cuajimalpa cuatrocientos catorce del dos mil veinticuatro; Cuauhtémoc dos mil 
cuatrocientas veintiuno del dos mil veinticuatro; Gustavo A. Madero seis mil ciento 
cuarenta y siete del dos mil veinticuatro y novecientas treinta y siete del dos mil veintitrés; 
Iztacalco mil trescientos sesenta y uno del dos mil veinticuatro, trescientas sesenta y siete 
del dos mil veintitrés, ciento veinticuatro del dos mil veintidós, doscientos noventa y tres 

25



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 11ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
13 de 30 

 
 

del dos mil veintiuno, ciento noventa y nueve del dos mil veinte, trecientos siete del dos 
mil diecinueve, aquí es importante mencionar que hemos tenido diferentes reuniones con 
el equipo del CESAC y el responsable de Atención Ciudadana en el corte anterior de 
septiembre se tenían seis mil quinientas cincuenta y cinco solicitudes, el corte del treinta 
y uno de octubre ya se tienen dos mil seiscientas sesenta y uno, ha avanzado en la 
atención en el sistema y la cual agradecemos; Iztapalapa del dos mil veinticuatro tres mil 
seiscientas dieciséis solicitudes, del dos mil veintitrés tiene trece; Magdalena Contreras 
tiene setecientas cuatro solicitudes del dos mil veinticuatro, Miguel Hidalgo mil ciento 
sesenta y ocho del dos mil veinticuatro y noventa del dos mil veintitrés; Milpa Alta del dos 
mil veinticuatro tiene ciento siete solicitudes; Tláhuac del dos mil veinticuatro tiene mil 
quinientas veintisiete y ochenta y cinco del dos mil veintitrés; Tlalpan tiene novecientas 
quince del dos mil veinticuatro y siete del dos mil veintitrés; Venustiano Carranza del dos 
mil veinticuatro novecientas cuarenta y tres del dos mil veintitrés nueve solicitudes; 
Xochimilco cuatrocientas una del dos mil veinticuatro; Secretaria de Obras y Servicios 
cuatro mil doscientas sesenta y cuatro del dos mil veinticuatro, aquí agradecemos y 
solicitamos atentamente atender las solicitudes de años pasados por favor y cualquier 
duda de favor con el enlace los podemos ayudar con todo gusto. De manera general en 
servicios urbanos se han atendido seiscientas sesenta y seis mil doscientas doce 
solicitudes, se han concluido seiscientas veintisiete mil ochocientas setenta y cuatro 
solicitudes y están abiertas en el sistema treinta y ocho mil trecientas treinta y ocho; el 
noventa y tres por ciento de las solicitudes han sido cerradas y tenemos un siete por 
ciento abierto. De las treinta y ocho mil trecientas treinta y ocho solicitudes por porcentaje 
en las diferentes Alcaldías está distribuido de la siguiente forma, Gustavo A. Madero tiene 
el dieciocho por ciento; Benito Juárez el trece por ciento; Secretaria de Obras y Servicios 
el once por ciento; Iztapalapa nueve por ciento; Iztacalco siete por ciento; Coyoacán siete 
por ciento; Cuauhtémoc seis por ciento; Álvaro Obregón seis por ciento; Azcapotzalco 
cinco por ciento; Miguel Hidalgo tres por ciento; Venustiano Carranza dos por ciento, 
Tláhuac cuatro por ciento; Tlalpan dos por ciento; Cuajimalpa uno por ciento; Magdalena 
Contreras dos por ciento; Xochimilco uno por ciento; Milpa Alta cero punto dos por ciento. 
La gráfica en proyección nos muestra las solicitudes que se canalizan diariamente en 
promedio a cada Alcaldía y las solicitudes que atienden, voy a mencionar algunos 
ejemplos de los que tienen mayor demanda; Coyoacán se asignan ciento cincuenta y seis 
solicitudes y ese mismo día en promedio cierra la plataforma noventa y seis; Cuauhtémoc 
se le asignan ciento cuarenta y siete y atienden noventa y uno; en Iztacalco se asignan 
noventa y nueve y atiende setenta; en Tlalpan se le asignan ciento cuarenta y tres y se 
atienden setenta y ocho; la Secretaria de Obras y Servicios se asignan ciento ochenta y 
siete y se atienden ciento veintiocho. Los principales porcentajes en temas de servicios 
urbanos por Alcaldía, por ejemplo Álvaro Obregón su mayor demanda es en el tema de 
alumbrado público con un veintidós por ciento; Azcapotzalco poda y retiro de árbol con 
un veintiséis por ciento; Benito Juárez mayor demanda está en poda y retiro de árbol con 
un treinta por ciento; Coyoacán poda y retiro de árbol con treinta y cinco por ciento, 
Cuajimalpa en alumbrado con un treinta y un por ciento; Cuauhtémoc en alumbrado con 
veintisiete por ciento; Gustavo A. Madero en alumbrado con un veinticuatro por ciento; 
Iztacalco alumbrado con un veintiséis por ciento; Iztapalapa en alumbrado con treinta y 
cuatro por ciento; Magdalena Contreras en alumbrado con un treinta y cinco por ciento; 
Miguel Hidalgo poda y retiro de árbol con veinticuatro por ciento; Milpa Alta en alumbrado 
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con un cuarenta y cinco por ciento; Tláhuac en alumbrado con un veintiocho por ciento;                                                
Tlalpan en alumbrado con un veintiocho por ciento; Venustiano Carranza poda y retiro de 
árbol con veintiocho por ciento; Xochimilco en alumbrado con un treinta y cuatro por 
ciento; Secretaria de Obras y Servicios la mayor demanda es en el tema de bacheo con 
un treinta y cinco por ciento. Existen diferentes medios para registro de solicitudes en 
SUAC una de estas es la App CDMX se puede descargar en Android, la mayor demanda 
por ingreso de solicitudes por este medio es para Venustiano Carranza con un cincuenta 
y cuatro por ciento; otro medio que es la interoperabilidad que es cuando las Alcaldías 
tienen un sistema interno donde registran demandas ciudadanas y este está 
interconectado con el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) entonces lo que 
se refleja en los sistemas internos de la Alcaldía también se ve reflejado en el sistema 
SUAC; quienes tiene interoperabilidad es Iztapalapa en donde se registra un noventa y 
tres por ciento de sus solicitudes, Miguel Hidalgo donde se registra un ochenta y dos por 
ciento de sus solicitudes y Xochimilco con un treinta y un por ciento; otro medio es por 
llamadas al Call Center de LOCATEL el treinta y dos por ciento de estas solicitudes la 
Secretaria de Obras y Servicios recibe el registro por este medio, en el portal ciudadano 
que es por medio de asterisco trecientos once que el mismo ciudadano hace su registro 
y sus peticiones de solicitudes de servicios la mayor demanda por este medio la tiene 
Milpa Alta con el sesenta y dos por ciento; usuarios ventanilla que son usuarios de cada 
dependencia generalmente es cuando los ciudadanos asisten a los CESAC, a las 
ventanillas de trámites y en general a las áreas de atención ciudadana y la misma 
dependencia registra la solicitud y la atiende, quien tiene mayor demanda en este medio 
de ingreso es Tláhuac con el sesenta y nueve por ciento. En la siguiente imagen en 
proyección se ven reflejadas las solicitudes reabiertas por tema y por dependencia, el 
ciudadano recibe notificaciones en su correo electrónico cada cambio de estatus de su 
solicitud, cuando recibe un folio ya con la respuesta final que está concluido el ciudadano 
recibe la respuesta, si no está conforme con esta respuesta que le otorgo la dependencia 
o la Alcaldía puede reabrir la solicitud y nuevamente se canaliza al ente para que revise 
la respuesta, en la siguiente imagen aquí observamos  los temas que más reabren por 
dependencia; por ejemplo, en el tema de alumbrado Xochimilco con un trece por ciento; 
bacheo la Secretaria de Obras y Servicios con un catorce por ciento; en el tema de 
desazolve es Gustavo A. Madero con un diecisiete por ciento; fuga de agua es Gustavo 
A. Madero con un veinte por ciento; en mantenimiento de coladera y alcantarilla Gustavo 
A. Madero con un dieciséis por ciento; en mantenimiento a drenaje Gustavo A. Madero 
con el  dieciocho por ciento; mantenimiento de vía pública la Secretaria de Obras y 
Servicios con quince por ciento; pavimentación en Tlalpan con el quince por ciento; poda 
y retiro de árbol Cuauhtémoc con el quince por ciento; retiro de cascajo, escombro, azolve 
y ramas Tlalpan con catorce por ciento, esas serían las cifras del Sistema Unificado de 
Atención Ciudadana (SUAC).------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Continuamos con el siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la CDMX.------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Alejandro Martínez Domínguez, Unidad de Atención a Grupos Sociales 
SACMEX, en la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la Ciudad de México, 
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comentar que en un momento dado nosotros vamos a asistir, todos nos conocían como 
Sistema de Agua de la Ciudad de México, precisamente por instrucciones de la Jefa de 
Gobierno se está transformando la dependencia ahora seremos la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua y vamos a permanecer hasta el día de hoy todavía en lo que son las 
instalaciones de Río de la Plata, número cuarenta y ocho, ahí es nuestra cede y vamos 
a esperar que un momento dado tengamos ya en marcha el plan para atacar el estrés 
hídrico de la Ciudad de México, esa es la instrucción de la Jefa de Gobierno Clara Marina 
Brugada Molina y nosotros vamos a trabajar con todas las Alcaldías, con la Secretaria de 
Obras y Servicios también, ofrecemos esa parte para poder integrarnos en el nuevo 
Gobierno y con los nuevos programas, en este momento está en marcha el programa de 
casa por casa, estamos colaborando en cada una de las Alcaldías donde se designa cada 
semana y estamos llevando los apoyos de drenaje, los apoyos de agua potable y aquellos 
que se requieran para la ciudadanía, ya hemos estado aquí en Iztacalco, estuvimos en 
Cuauhtémoc, en Álvaro Obregón y vamos a continuar de acuerdo a las instrucciones de 
la Jefa de Gobierno.------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                        
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, dejo el micrófono abierto por si alguno de 
los participantes desea hacer algún comentario respecto con la Secretaría de Gestión 
Integral del Agua de la Ciudad de México. No habiendo comentarios, pasamos al 
siguiente punto del Orden del Día.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
12 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Censo de alumbrado público ejercicio 2024.------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, saber si alguien desea realizar algún comentario, como cada mes convocamos 
para representación y presencia de las zonas centro, norte y sur de Distribución y de la 
Zona de Transmisión Valle México Centro, quienes toman nota para atender las 
solicitudes que tengamos al respecto y de la misma manera escuchar lo que ellos tengan 
que decirnos.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ameiatzin Quetzalli Guerrero Maldonado, Subdirectora de Control y Seguimiento de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Coyoacán, solicitar a la Comisión Federal de Electricidad 
la liberación de cables de alta tensión en Avenida Universidad en Culhuacanes.------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Julio César Mendoza Jiménez, Coordinador de Servicios Urbanos en la Alcaldía La 
Magdalena Contreras, comentar un par de temas a la Comisión Federal de Electricidad. 
Uno es respecto a la falta de varias tapas. Otro tema es el movimiento de postes, tenemos 
un par de postes que nos están afectando la vialidad, por el tamaño de las calles 
ocupamos nos ayuden con un par de movimientos.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Fernando Alejandro Castro Contla, Director de Alumbrado Público en la Alcaldía 
Azcapotzalco, un tema que ya hemos comentado con la Comisión Federal de 
Electricidad, en el Rosario tenemos una variación de voltaje muy alta que parecen 
estrobos las luminarias, hemos estado reparando pero requerimos demasiado cable que 
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ya no tenemos y el voltaje nos las vuelve a dejar así, ha sido alrededor de dos veces por 
semana, toda la zona del Rosario el voltaje está muy variado.------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, comentar que los 
comentaros vertidos en esta reunión a un servidor le corresponde dar la atención a la 
Alcaldía Azcapotzalco, entonces en un momento me acerco con el compañero de 
Azcapotzalco para ver el tema de la variación de energía, nos compartimos los contactos 
y revisamos el tema sin problema.------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
C. Victoria Cuellar González, Jefa de Unidad Departamental de Facturación de 
Servicios de Electricidad en la Dirección de Alumbrado Público, extenderles la invitación 
para que se acerquen a esta área de facturación donde se realiza el pago centralizado 
de la energía eléctrica de todas las Alcaldías y de todos sus servicios, particularmente 
los más importantes como es el pago del alumbrado público, pero también hay otros 
servicios que incumben los servicios urbanos como son los parques, diferentes áreas 
públicas, estuvo precisamente este martes con nosotros la Alcaldía Iztacalco, tuvimos un 
intercambio de información muy interesante, se llevaron información muy valiosa sobre 
sus consumos, sobre sus pagos y su proyección de gasto, entonces con gusto les 
atendemos para cualquier duda, aclaración o solicitud de información que tengan.---------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se continúa con el siguiente punto del Orden del Día.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------          
13 Sedes y calendario de Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, al respecto señalar que en la sesión anterior se presentó este calendario y se 
dio lectura a cada una de las sedes propuestas para el ejercicio dos mil veinticinco, 
asimismo se informó que las fechas serán el último viernes de cada mes y la cita es a las 
nueve treinta horas, ya se hicieron las adecuaciones que comentó el Director General de 
Servicios Urbanos de Venustiano Carranza, por lo que pregunto a la mesa si están de 
acuerdo en aprobar este calendario. Una vez manifestado su voto de aprobación, se 
informa al Pleno que ha sido aprobado las sedes y el calendario de sesiones ordinarias 
del Subcomité Técnico, ejercicio dos mil veinticinco, y quedará asentado en acta y en 
acuerdo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Acuerdo 11-11-2024 El Pleno del Subcomité, en su Décima Primera Sesión Ordinaria, 
celebrada el veintinueve de noviembre del dos mil veinticuatro, aprobó de manera 
unánime calendario y sedes para las Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
ejercicio dos mil veinticinco.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Pasamos al siguiente punto.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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14 Directorio de los Integrantes del Subcomité.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, mencionarles que,  atendiendo la solicitud de la sesión anterior referente a un 
directorio de los integrantes de este Subcomité, se integró  en esta carpeta de trabajo, 
seguramente será de gran utilidad para nosotros, vienen los contactos de los Directores 
Generales de Servicios Urbanos u homólogos de las Alcaldías y/o sus representantes, 
así como de las dependencias que nos aportan y brindan su apoyo en este Subcomité, 
por lo que será de suma importancia le den utilidad y que nos compartan su experiencia 
para ir ajustando y afinando la comunicación y coordinación que sea necesaria. Por 
último, les solicitamos de su colaboración para enriquecer y actualizar los contactos 
cuando así se requiera.--------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
15 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, En este punto es para que manifiesten sus inquietudes particulares y/o algún 
tema de interés general para la mesa, es el momento preciso para expresarlo.-------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, el tema que quiero plantear es el siguiente, tenemos 
preocupación en cuanto a la demora que entiendo no es la primera vez, pero en este 
caso si para al menos en el caso de la Alcaldía Cuajimalpa, ya es preocupante la situación 
de la seguridad de los compañeros del área de limpia por la demora por la entrega de los 
equipos de seguridad, si bien entiendo es una cuestión meramente administrativa, si me 
gustaría quedara asentado en la versión estenográfica de este Subcomité, que este 
órgano colegiado pudiera exhortar a las autoridades administrativas encargadas de 
agilizar este proceso de que estos equipos pudieran entregarse a la brevedad, el día de 
ayer se nos informó que al menos para el caso de la Alcaldía Cuajimalpa serían 
entregados hasta el mes de febrero de dos mil veinticinco, son sesenta días más, 
entonces si nos gustaría solicitar la ayuda de este Subcomité para que en la medida de 
sus posibilidades y alcances se pudiera exhortar a las autoridades administrativas 
correspondientes de que estos equipos se puedan entregar a la brevedad en la Alcaldía 
Cuajimalpa, para nosotros la seguridad y el bienestar de los trabajadores de toda el área 
de servicios urbanos, de los compañeros de limpia, de mejoramiento urbano, parques y 
jardines, de todas las áreas de la Dirección General de Servicios Urbanos, para nosotros 
es una prioridad.-----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Jesús Vital Flores, Subdirector de Imagen Urbana en la Alcaldía Iztacalco, hacer el 
comentario en relación al tema del rendimiento en este momento en las estaciones de 
transferencia, a nosotros nos corresponde la transferencia de central de abasto, día con 
día los tiempos son mayores y vemos que esto no mejore, al contrario cada vez los 
tiempos son más largos, no creo que sea privativo de Iztacalco, pero la afectación que se 
hace con estos tiempos es que tenemos parada a la gente de barrido manual por los 
tiempos que tardan nuestros vehículos en las estaciones. Comentar como hace un 
momento señalaron que solo tenemos tres tiraderos clandestinos en vías primarias en la 
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Alcaldía Iztacalco, no es así y ojala pueda haber un intercambio de información, ya que 
hay corredores donde hay varios puntos como es Canal de San Juan que desde Tezontle 
hasta Apatlaco que es lo que nos corresponde, son distintos puntos que ya se están 
convirtiendo en un problema con personas en situación de calle, sin embargo no creo que 
con los datos que ahorita aporta la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad encontremos una solución, creo que debería de ser un  trabajo conjunto 
y estamos abiertos a la comunicación, sin embargo no concuerdan nuestros datos; 
también reitero el tema con la transferencia, cada día hay menos cajas y los camiones 
permanecen más tiempo parados. Por último, agregar que ojala podamos tener el dato 
de cuál es la frecuencia o las rutas de atención de esos tiraderos clandestinos en 
Iztacalco para no generar una duplicidad en las funciones, que podamos tener el dato de 
cada cuando entran.------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en relación a la problemática que implica la atención 
y el desahogo de la formación de los recolectores en transferencia central de abasto, 
tomamos nota y lo atendemos.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana, respecto del tema 
de los tiraderos clandestinos en vía primaria, con mucho gusto lo revisamos y lo 
contactamos personalmente para tener una mesa de trabajo y chequemos lo que nos 
comentan.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, derivado de las intervenciones en la sesión anterior, daré lectura a cada petición 
que se realizó, con la finalidad de que las áreas involucradas informen respecto de la 
atención a cada una de ellas. Iniciamos con la Alcaldía Venustiano Carranza, el Contador 
Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos, a la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, solicitó el 
apoyo en la Estación de Transferencia Agustín Lara con un promedio mínimo de 20 cajas 
diarias para realizar el depósito de los residuos y con ello evitar se mezclen. En otro 
punto, a la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, requirió atender la 
rehabilitación de la carpeta asfáltica de la Calle de Radamés Treviño, y dentro del marco 
del bachetón en las siguientes vialidades: Avenida Lorenzo Boturini; Avenida Iztaccíhuatl; 
Eje Uno Norte donde pasa el Metrobús; Eduardo Molina entre Héroes de Nacozari y 
Zaragoza; Vidal Alcocer; Juan Guillermo Villasana; Aviación Civil entre Asistencia Pública 
y Boulevard Puerto Aéreo; Avenida Aviación Comercial; Agustín Lara entre Avenida 
Morelos y Luis de la Rosa; Ferrocarril Industrial y Avenida Industria y también arreglar 
banqueta levantada en Viaducto entre Calle Cuarenta y Tres y Calle Cuarenta y Cinco; 
cedo la palabra para que se informe de la atención a estas solicitudes conforme se fueron 
mencionando.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en atención a la solicitud de veinte cajas para 
Venustiano Carranza, es importante comentar que no tenemos veinte cajas en esa 
estación de transferencia, tenemos catorce cajas disponibles contratadas y lo que hemos 
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estado revisando es la mejor organización de la logística para la atención a la demanda 
que corresponda a esa estación de transferencia, finalmente tiene que ver con una 
cuestión presupuestal.---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Martha Alicia Espinoza Pérez, Subdirectora de Proyectos de Infraestructura Vial de la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, comentar que estamos atendiendo 
las peticiones de Venustiano Carranza.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, retomando el tema de las solicitudes de la sesión anterior, la Alcaldía Gustavo 
A. Madero solicitó a la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial atender baches 
en la Avenida de los Cien Metros, pasando la terminal de autobuses dirección Vallejo. 
Solicitamos a las áreas responsables, informen al respecto.--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Martha Alicia Espinoza Pérez, Subdirectora de Proyectos de Infraestructura Vial de la 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, al respecto comentar que de ese 
tema se cuenta con el estudio de mecánica de suelos, sin embargo lo seguimos 
atendiendo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, continuando con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, el Arquitecto Jaime 
Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona, solicitó al Sistema de Aguas de la 
Ciudad de México realizar reparación del drenaje en la Calle Ruiz Cortines en la Colonia 
Peñón de los Baños; preguntamos si ya fue atendida esta petición.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Alejandro Martínez Domínguez, Unidad de Atención a Grupos Sociales 
SACMEX, en la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la Ciudad de México, en 
atención a esta solicitud se verifica con la Dirección de Drenaje el avance y el 
cumplimiento del compromiso y lo informamos en la próxima sesión.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, por parte de la Alcaldía Milpa Alta, la C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora 
General de Servicios Urbanos, solicitó a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, el apoyo de cajas de transferencia para 
realizar el depósito de sus residuos, esto con la finalidad de evitar problemas en las zonas 
aledañas en donde han tenido que tirar sus residuos.  Por otra parte, recordar que está 
pendiente la atención por parte de la zona sur de la Comisión Federal de Electricidad, la 
solicitud que en su momento realizó el Subdirector de Servicios Públicos, el tema es 
referente a sesenta postes dentro de la demarcación en mal estado y de reubicación que 
están en riesgo de caer, cedemos la palabra.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en seguimiento a la atención de la solicitud de Milpa 
Alta, se informa que en fecha veintinueve de octubre se instaló una mesa de trabajo con 
la Dirección General de Servicios Urbanos de la demarcación, y se ha estado dando 
seguimiento a esta problemática que atienda la logística de la atención a los recolectores 
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que acuden a esta estación de transferencia, es decir estamos en contacto con el área 
de servicios urbanos y es importante seguir haciéndolo para buscar esta mejora.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 
Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad,  en relación a la solicitud de 
la Alcaldía Milpa Alta, comentar que hemos estado en contacto con el Ingeniero Miguel a 
través de la Zona de Distribución Volcanes, se hicieron los recorridos para verificar y 
hacer el inventario de los postes dañados y desde hace ya cuatro meses que se reportó 
hemos estado informando de los avances correspondientes.-------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, por parte de la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos tenemos dos puntos, el 
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos, 
solicita la intervención de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para que coadyuben en 
la liberación de vehículos abandonados en las Calles de Guillermo Prieto y Castillo Ledón, 
con la finalidad de evitar se generen tiraderos clandestinos y sean un paso peatonal 
inseguro. Por otra parte, solicita la intervención de la Dirección Ejecutiva de Transferencia 
y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos para atender la problemática en la 
Estación de Transferencia Álvaro Obregón, con los operadores de camiones recolectores 
para evitar se aparten lugares cuando hacen fila para llegar a la disposición de los 
residuos, incluso hay videos de riñas que hay entre compañeros operadores de otras 
Alcaldías. Cedo la palabra para los comentarios respectivos.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, informar que en atención a la solicitud de retiro de vehículos 
por parte de la Alcaldía Cuajimalpa, en la sesión pasada se platicó con el Licenciado 
Guillermo Robles Martínez, y se le informó que esos vehículos de los cuales se está 
solicitando el retiro, tienen averiguación previa por parte de la Fiscalía y nosotros no 
estamos facultados hasta que la Fiscalía los libere para su retiro.-------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, con relación a esta petición de la Alcaldía 
Cuajimalpa, comentar que tenemos contacto abierto con los directivos de la Dirección de 
Servicios Urbanos casi desde que nos incorporamos al área y nos plantearon la solicitud 
para una mejor organización en la atención a la formación de los recolectores puesto que 
en esa estación de transferencia es quizá una de las más conflictivas de la ciudad por la 
cantidad de Alcaldías que concurren y el volumen de camiones y cantidad de viajes que 
se realizan, esto genera fricciones, conflictos porque además es una de las estaciones 
que tiene mayor dificultad de maniobra en ese espacio que corresponde a Álvaro 
Obregón; entonces se han tenido distintas reuniones de trabajo con el personal de la 
estación de transferencia para buscar mejores formas de atención y organización y 
también hemos estado en contacto permanente con la Dirección General de Servicios 
Urbanos de Cuajimalpa para ir dando seguimiento a este tema.---------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, por la Alcaldía Xochimilco tenemos dos planteamientos, la Licenciada María 
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Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos, solicitó a la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, agilizar la 
recepción en los centros de transferencia de San Luis y Coyoacán; también solicita hacer 
la visita a la planta de Azcapotzalco. Por otra parte, solicitó apoyo al Sistema de Aguas 
de la Ciudad de México para desazolvar el pozo regulador de San Luis. Cedo la palabra 
a los responsables de dar atención a estos puntos.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición 
Final de Residuos Sólidos Urbanos, en respuesta a las solicitudes de Xochimilco de 
agilizar la recepción en los centros de transferencia, se informa que estamos trabajando 
en un proyecto de mejor logística para esa estación de transferencia, esperamos estar 
en contacto con el área para dialogar este tema. Respecto a la visita a la Planta de 
Azcapotzalco, ustedes fijen el día que deseen asistir aquí a la Maestra Carmina García 
Robles y desde este día quede en firme la visita que están solicitando.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Maestro Alejandro Martínez Domínguez, Unidad de Atención a Grupos Sociales 
SACMEX, en la Secretaria de Gestión Integral del Agua de la Ciudad de México, solo 
confirmar si la solicitud es del pozo de San Luis Tlaxialtemalco Xochimilco, lo verificamos, 
programamos y damos seguimiento para la atención.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lucia Linares, Representante de la Dirección General de Servicios Urbanos de la 
Alcaldía Xochimilco, confirmar que es correcta la información del pozo de San Luis 
Tlaxialtemalco Xochimilco, y además solicitar una cita al representante de la Secretaría 
de Gestión Integral del Agua con mi Directora General de Servicios Urbanos. Maestro 
Alejandro Martínez Domínguez, claro en un momento nos acercamos para verificar la 
fecha y lo agendamos.---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, continuando con el desahogo de las solicitudes de la sesión anterior, la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos solicitó a 
todas las Alcaldías hagan llegar a esta Dirección Ejecutiva el listado de su parque 
vehicular autorizado para ingresar a las estaciones de transferencia del Gobierno de la 
CDMX, Con la finalidad de tener una mejor coordinación y control en el ingreso. Las 
Alcaldías Cuajimalpa y Milpa Alta ya enviaron su información. Comentar al Pleno del 
Subcomité si no hay inconveniente y están de acuerdo que respecto a esta solicitud de 
información quedara asentado en acta y como punto de acuerdo para ir dando 
seguimiento de su atención. No habiendo inconveniente se aprueba el acuerdo.-----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 12-11-2024 El Pleno del Subcomité, en su Décima Primera Sesión Ordinaria, 
celebrada el veintinueve de noviembre del dos mil veinticuatro, aprobó que todas las 
Alcaldías harán llegar a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 
Residuos Sólidos Urbanos el listado de su parque vehicular autorizado para ingresar a 
las estaciones de transferencia del Gobierno de la CDMX, esto con la finalidad de tener 
una mejor coordinación y control en el ingreso de sus vehículos. -------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
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Técnico, pregunto si alguien desea realizar alguna intervención.---------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciada Maribel Mejía Cepeda, Directora General de Obras y Desarrollo Urbano en 
la Alcaldía Iztapalapa, comentar que tenemos la preocupación y quisiera saber si el 
Ingeniero Químico Pedro José Carvajal Solano, Subdirector de Control de Calidad y 
Distribución en la Dirección General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas nos lo 
puede responder, es sobre el tema del asfalto que no se ha surtido, hemos estado 
teniendo comunicación con el Ingeniero Reyes Martínez Cordero, pero al día de hoy 
nosotros tenemos mucha demanda, sobre todo por el Programa del Bachetón, pero más 
allá también de los proyectos que traemos en la propia Alcaldía por el Plan de los Cien 
Días de nuestra Alcaldesa y no tenemos alguna definición de qué es lo que va a pasar 
en el caso de las toneladas que aún tenemos pendientes, nos pudiera informar por favor.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Ingeniero Químico Pedro José Carvajal Solano, Subdirector de Control de Calidad y 
Distribución en la Dirección General de la Planta Productora de Mezclas Asfálticas, al 
respecto, comentar que al momento ya no tenemos recursos para la adquisición de 
materia prima y estamos en un proceso de solicitud y de recuperación de economías para 
poder tener una solución a este problema, esperamos que el día lunes o martes ya 
tengamos una solución por parte de la Secretaría de Finanzas para contar con el recurso  
para poder adquirir los insumos necesarios para la producción de mezcla asfáltica y 
reiniciar el suministro con Alcaldías y la Dirección General de Obras de Infraestructura 
Vial. Licenciada Maribel Mejía Cepeda, sé que el día lunes nos darán una respuesta, pero 
si no fuera la que nos van a seguir surtiendo, qué pasa con las toneladas pendientes, qué 
pasa con ese dinero, habrá algún subejercicio, cómo lo vamos a recuperar, porque en el 
caso de Iztapalapa son varias toneladas las que realmente representan, eso es lo que 
quisiera saber. Ingeniero Químico Pedro José Carvajal Solano, procedería una solicitud 
por parte de ustedes para la liberación del recurso y que ustedes pudieran adquirir la 
mezcla en las demás plantas productoras de mezcla que suministran a la ciudad.       
Licenciada Maribel Mejía Cepeda, la afectación ya no se puede hacer porque los tiempos 
administrativos ya no nos dan, ya lo quisimos hacer estando en plena comunicación con 
ustedes y con nuestra área de administración nos comentan que ya no se puede hacer 
porque ya no se puede hacer esa afectación por los términos, entonces si es una gran 
preocupación la que tenemos, lo hemos estado comentando con el Ingeniero Reyes 
Martínez Cordero,  también ya se mandó un oficio pero aun así no tenemos respuesta y 
si hay una gran inquietud, o sea afectación ya no se puede hacer. Ingeniero Químico 
Pedro José Carvajal Solano, estaremos en espera de que nos resuelva la Secretaría de 
Finanzas para saber si tenemos un recurso más para adquirir el material.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, solicitar a este Subcomité Técnico el apoyo para ver si es 
posible que se enlace con la Secretaría de Finanzas en caso de que sea necesario hacer 
una afectación y poder conseguir el asfalto por otra vía, en caso de que no se pueda 
resolver el suministro de asfalto, porque somos la Alcaldía que tenemos todavía mucho 
pendiente porque nos entreguen y hemos estado insistiendo mucho en el tema del 
asfalto, que quede asentado en acta de esta sesión y que nos puedan ayudar con el 
vínculo en la Secretaría de Finanzas y se permita hacer la afectación presupuestal y 
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poder adquirir el asfalto por otra vía.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, un comentario, solicito a todas las áreas a 
las que ahorita nos están solicitando, atender puntos específicos, que lo tomen en cuenta 
para incluirlo en la parte de la información que tenemos que dar respuesta, para que nos 
lo hagan llegar a la brevedad; en el caso de lo que ha expresado la Alcaldía Iztapalapa 
en el tema del asfalto, es muy importante que platiquen con el Ingeniero Reyes Martínez 
Cordero, y efectivamente se hace la comunicación para que puedan tener una pronta 
respuesta en este caso.--------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, el micrófono sigue abierto por si alguien desea hacer uso de él.---------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
C. José Regino Medrano Vilchis, Contralor Ciudadano quisiera hacer un llamado en 
especial a todas las Alcaldías y al coordinador en general de la Ciudad de México, sobre 
las banquetas que están levantadas por las raíces de los árboles, como ustedes ven es 
un peligro para las personas que traen silla de ruedas, las personas que usan bastón, 
personas de la tercera edad, he visto que se le da preferencia a las banquetas que tienen 
una pequeña ranura, en cambio a las banquetas que están levantadas por las raíces de 
los árboles no se les da ninguna atención, por lo que si les solicitaría que se formulara un 
plan a nivel Ciudad de México para que las banquetas tengan prioridad de reparación, 
porque en lo personal me he caído en las noches, antes porque no había luz y ahora he 
visto gente que se baja al arroyo vehicular poniendo en peligro su vida.-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo más intervenciones, se pasa al siguiente punto del Orden del Día.------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
16 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, para este punto el micrófono está abierto por 
si hay un tema adicional que se tenga que expresar para que las diversas áreas que sean 
las que nos tengan que dar respuesta lo hagan. No habiendo más temas, quiero 
presentarles como parte de la Dirección General de Servicios y Sustentabilidad, hacer de 
conocimiento de algunas acciones que estamos ejecutando desde Gobierno Central 
dentro de los primeros cien días de Gobierno que la Jefa de Gobierno y nuestro Secretario 
de Obras nos instruyó. Informarles que hemos estado desarrollando acciones que 
corresponden a casa por casa, al momento hemos tenido intervenciones en las Alcaldías 
Cuauhtémoc, Colonia Obrera; Iztacalco, en Agrícola Pantitlán; Coyoacán, en Santo 
Domingo; Álvaro Obregón, Barrio Norte; Tlalpan, Pedregal de San Nicolás; Gustavo A. 
Madero, Nueva Atzacoalco y apenas ayer tuvimos otra casa por casa que inició en San 
Pedro Xalpa. Dentro del informe de metas que también estamos ejecutando son algunos 
senderos seguros que ya algunas Alcaldías estarán observando como la Alcaldía 
Gustavo A. Madero y todo lo que tiene que ver con Calzada de Tlalpan desde el Metro 
Taxqueña Hasta Tlaxcoaque y en Calzada de Guadalupe y el perímetro de la Basílica, 
concerniente también al operativo que tiene que ver con el evento del doce de diciembre, 
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entonces estamos haciendo algunas intervenciones. Otro programa que se está 
implementando son los Parques Alegría, que son recuperación de espacios abiertos que 
por alguna razón estaban un poco en el abandono y les estamos haciendo un gran trabajo 
de recuperación, al momento concluimos en la Alcaldía Magdalena Contreras el Parque 
Cri-Cri que ya se inauguró por la Jefa de Gobierno y el Alcalde y en este momento 
estamos trabajando en la Alcaldía Gustavo A. Madero en el Parque el Edén y está en 
proceso y anteriormente en la Alcaldía Azcapotzalco tuvimos una intervención en el 
Parque Tezozómoc, de hecho fue el inicio de la implementación de los Parques Alegría 
que es un espacio muy grande y todavía tenemos que hacer muchas acciones en el 
mismo. Otro programa que estamos implementando lo denominamos Pueblos Mágicos y 
en este programa estamos trabajando en la Alcaldía Azcapotzalco en la Colonia San Juan 
Tlilhuaca, en la cual estamos haciendo sustitución de luminarias, vamos a colocar 
concreto estampado y vamos a sustituir adoquín como parte de la Secretaría de Obras y 
Servicios, pero adicionalmente verán algunas acciones de lo que se está realizando; es 
recuperar prácticamente todas las bardas que conllevan y que tienen esta Colonia de San 
Juan Tlilhuaca, la verdad es que está quedando para nosotros maravilloso el espacio, yo 
creo que en algunas semanas por ahí estará la presencia de la Jefa de Gobierno para 
hacer la entrega de estos espacios. Por último, estamos por iniciar un programa que se 
llama Manzanas Verdes, en el cual vamos a seleccionar también unos espacios que tiene 
que ver de manera inmediata con algunas colonias en las que ya se intervino con el 
Programa Casa por Casa y ya también les estaremos dando algunos comentarios 
adicionales. Otra de las acciones que también tenemos y todo esto ha sido con el 
acompañamiento de las alcaldías a quienes agradecemos mucho porque es un trabajo 
arduo y grande, y con otras Secretarías como Medio Ambiente, Gestión Integral del Agua 
y algunas otras que se han integrado, porque hay que recuperar muchos espacios en 
esta ciudad. Otro, es una instrucción de la Jefa de Gobierno para recuperar la Presa Río 
Becerra, ahí estamos interviniendo en la Alcaldía Álvaro Obregón en la Colonia Barrio 
Norte y nosotros como parte de la Secretaría de Obras y Servicios hemos hecho estas 
acciones para apoyar obviamente a la comunidad en la recuperación de estos espacios 
y todavía faltan muchas acciones. Otros de los programas que tenemos y que ustedes 
los verán reflejados en algunas de las vialidades primarias de la ciudad, es la plantación 
de noche buena, en este tema estamos trabajando primeramente con doce vías primarias 
de un programa de adopción por parte de algunas empresas y prácticamente ya 
concluimos en Paseo de la Reforma, Canal de Miramontes, Viaducto Río Becerra, 
Sendero Seguro Renato Leduc,  Periférico Sur, Eje Seis Sur, Avenida Chapultepec, 
Avenida Ocho de Circuito Interior, Eje Tres Oriente, Ejercito Nacional, Calzada de la Viga 
y Calzada México Tenochtitlan que si bien no es toda la vialidad es donde obviamente 
tenemos camellones en donde podemos hacer la plantación de esta noche buena, son 
algunas metas que tenemos y la meta es plantar ciento cuarenta y siete mil plantas de 
noche buena en estas vialidades que acabo de comentar, en pantalla se muestran 
algunas imágenes de lo que estamos realizando y embellece la ciudad y estamos 
trabajando para poder ampliar las vialidades para que puedan tener esta planta 
estacional; esto es lo que quería mostrarles como parte de las acciones que estamos 
haciendo como parte de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad. No 
habiendo más comentarios ni asuntos que tratar informo al Pleno que han sido atendidos 
todos los puntos del Orden del Día, agradeciendo a cada uno de los integrantes de este 
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Órgano Colegiado por su asistencia y participación en esta Décima Primera Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos de la Ciudad de México,  ejercicio dos mil veinticuatro; recordándoles que para 
el ejercicio dos mil veinticinco el día viernes treinta y uno de enero, la Dirección General 
de Servicios Urbanos y Sustentabilidad será la sede y se estará haciendo llegar la 
convocatoria, por lo que esperamos contar con su asistencia y participación. Siendo las 
doce horas con trece minutos del día su inicio se da por concluida esta Décima Primera 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México ejercicio dos mil veinticuatro, firmando al calce 
como constancia los que en ella asistieron.------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos  

y Sustentabilidad  
Presidente   

 

 
 
 
 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
 Director de Alumbrado Público  

Secretario Técnico 

 
 

 
Ing. José Carlos Domínguez López 

Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía Álvaro Obregón 

Vocal Titular 

 
 
 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular  

 
 
 
 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos  

 Vocal Titular 

 
 
 
 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Cuauhtémoc  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Alejandro Agustín Rojas Herrera 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztacalco 
 Vocal Titular 

 
 

 
 

38



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 11ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
26 de 30 

 
 

 
 
 
 

 Lic. Alfonso de Jesús Gonzáles May 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

 
 
 
 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora 
General de Servicios Urbanos en la 

Alcaldía Milpa Alta   
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Iván César Sánchez López 
 Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y 

Contratos de Obras  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
 Director de Construcción  
para Servicios Urbanos  

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana  

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos 

Urbanos 
Vocal Titular  

 
 
 
 
 

Lic. Roberto Lira Mendoza 
Subdirector de Operación y 

Mantenimiento de la Dirección de 
Alumbrado Público 

Vocal Titular 
 
 
 
 
 

C. José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano  

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Fernando Alejandro Castro Contla 
Director de Alumbrado Público en la 

Alcaldía Azcapotzalco  
Vocal Suplente  
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C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel 
Director de Recursos Materiales, 
Abastecimientos y Servicios de la 

Dirección General de Administración  
y Finanzas    

Vocal Suplente 

 
 
 
 

Ameiatzin Quetzalli Guerrero Maldonado 
Subdirectora de Control y Seguimiento de 

Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Coyoacán  

Vocal Suplente 

 
 
 
 

Julio César Mendoza Jiménez 
Coordinador de Servicios Urbanos  

 en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

 
 
 
  

Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios  

Asesor 
 
 
 
 

Miguel Alejandro Vázquez Saldaña 
Subdirector de Auditoría Operativa, 

Administrativa y Control Interno en el 
Órgano Interno de Control en la Secretaría 

de Obras y Servicios 
Asesor 

 
 
 
 

Lic. María de Lourdes Paz Reyes 
Alcaldesa de Iztacalco 

Invitada  

 
 
 
 

Lic. Maribel Mejía Cepeda 
Directora General de Obras y Desarrollo 

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 

 
 
 
 

Dra. Vania Margarita Montenegro Gómez 
Coordinadora de Normatividad y 

Consultas en la Dirección General 
Jurídico y Normativo de la Secretaría de 

Obras y Servicios 
Invitada 

 
 
 
 

Lic. Héctor Manuel Menchaca Cruz 
Subdirector de Normas y Registros de la 
Dirección General de Servicios Técnicos 

Invitado 

 
 
 
 

Mtro. Alejandro Martínez Domínguez 
Atención a Grupos Sociales de la 

Secretaría de Gestión Integral del Agua 
Invitado 
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Agripino Zenil Zenil 
Subdirector de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Coyoacán 
Invitado 

 
 
 
 
 

Jesús Vital Flores 
Subdirector de Imagen Urbana  

en la Alcaldía Iztacalco 
Invitado  

 
 
 
 
 

Jorge Palacios Arroyo 
Subdirector de Parques y jardines 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Invitado 

 
 
 
 
 

Víctor Hugo Acosta Vargas 
Subdirector de Limpia en la Alcaldía 

Miguel Hidalgo 
Invitado 

 
 
 
 
 

Lucia Linares 
 Representante de la Dirección General  

de Servicios Urbanos de la Alcaldía 
Xochimilco 
Invitada 

 
 
 
 
 

I. Q. Pedro José Carvajal Solano 
Subdirector de Control de Calidad y 

Distribución en la Dirección General de la 
Planta Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitado 
 
 
 
 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
 Subdirectora de Proyectos de 

Infraestructura Vial de la Dirección  
General de Obras de Infraestructura Vial 

Invitada 

 
 
 
 

Luis Enrique García Topete 
Supervisor en la Dirección General  
de Construcción de Obra Pública 

Invitado  

 
 
 
 

Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace B en el Centro de Comando, 

Control, Cómputo, Comunicaciones y 
Contacto Ciudadano de la CDMX (C5) 

Invitado 

 
 
 

 
Miguel Ángel Rico González 

Subdirector de Albergue Transitorio  
San Miguel del Instituto de Atención a 

Poblaciones Prioritarias 
Invitado 
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Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 
 
 
 
 

Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para  
la Atención de la Agencia Digital de 

Innovación Pública 
Invitado 

 
 
 
 
 

Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez 
Subdirectora de Operación y Seguimiento 

a la Atención Ciudadana en la Agencia 
Digital de Innovación Pública 

Invitada 

 
 
 
 
 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo 
Soriano, Centro de Control y Seguimiento 
de la Red Vial Primaria en la Secretaría 

de Obras y Servicios 
Invitado 

 
 
 
 
 
 

Lic. Gloria López Cruz 
Directora de Instrumentos Económicos 
y Auditoria Ambiental en la Dirección 
General de Evaluación de Impacto y 

Regulación Ambiental 
Invitada 

 
 
 
 
 
 

Ivonne Nayely Agustín Ortiz 
Responsable de Proyectos de Manejos 
de Residuos de la Secretaría de Medio 

Ambiente 
Invitada 

 
 
 
 
 
 

M. en I. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la 
Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos 

Urbanos 
Invitada 

 
 
 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana  

en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 
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Miguel Alejandro Flores Álvarez 

Coordinador de Áreas Verdes y Espacios 
Públicos en la Dirección de Imagen 

Urbana 
Invitado 

 
 
 
 

C. Victoria Cuellar González 
Jefa de Unidad Departamental de 

Facturación de Servicios de Electricidad 
en la Dirección de Alumbrado Público 

Invitada 
 
 
 
 

Lic. Alma Delia Morin González 
Jefa de Unidad Departamental de 

Distribución y Comercialización de la 
Planta de Asfalto 

Invitada 

 
 
 
 

 Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Operación Mecánica  

en la Dirección General de Obras para  
el Transporte 

Invitado 
 
 
 
 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia 
 de Distribución Valle de México Sur de  

la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión 

Federal de Electricidad 
Invitado 

 

 
 
 
 

Edyvier Neria Labra 
Comisión Federal de Electricidad, 

División Valle de México Sur 
Invitado 

 
 
 
 

Miguel Ángel Torreblanca Balderas 
Comisión Federal de Electricidad, 
Distribución Valle de México Norte 

Invitado 

 
 
 
 

Leonardo Hernández Díaz 
Comisión Federal de Electricidad, 
Distribución Valle de México Norte 

Invitado 
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SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
11ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2024

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE MAYO
DEL PRESENTE AÑO, APRUEBA DE
MANERA UNÁNIME EL SIGUIENTE
ACUERDO, LAS DIECISÉIS ALCALDÍAS DE
LA CIUDAD DE MÉXICO, HARÁN LLEGAR
INFORMACIÓN A LA SECRETARÍA
TÉCNICA DE ESTE SUBCOMITÉ SOBRE
LOS LUGARES DETECTADOS CON MAYOR
INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO Y/O
BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU
DEMARCACIÓN, ESTO CON LA
FINALIDAD DE REALIZAR
CONJUNTAMENTE CON LA SECRETARÍA
DE SEGURIDAD CIUDADANA ACCIONES
CONTUNDENTES PARA LA DETENCIÓN
DE LAS PERSONAS QUE INCURRAN EN
ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA Y LOGRAR UN
MAYOR CONTROL DE ESTA
PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL DE
SERVICIOS URBANOS Y
SUSTENTABILIDAD, LAS 16
ALCALDÍAS DE LA CDMX Y
LA SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA.

LA ALCALDÍA PENDIENTE DE ENVIAR SU
INFORMACIÓN ACTUALIZADA ES
TLÁHUAC.

ASIMISMO, SE INFORMA QUE LA

INFORMACIÓN QUE YA

ENTREGARON LAS DEMAS

ALCALDÍAS HA SIDO ENVIADA AL

REPRESENTANTE DE LA

SECRETARÍA DE SEGURIDAD

CIUDADANA, PARA QUE REALICE

LAS ACCIONES PERTINENTES EN

AMBITO DE SU COMPETENCIA PARA

INHIBIR Y CONTRIBUIR A

ERRADICAR ESTOS TIRADEROS.

TAMBIÉN HA SIDO ENVIADA A LA

UNIDAD DEPARTAMENTAL DE

GESTIÓN SUSTENTABLE DE

RESIDUOS SÓLIDOS DE LA

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

PARA INTEGRARLOS AL MAPA DE

GEOREFERENCIACIÓN DE TIROS

CLANDESTINOS DE LA CDMX.

X
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2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
11ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2024

ACUERDO: 10-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE
COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN
DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO, EN SU DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL VEINTINUEVE DE
NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO,
APRUEBA DE MANERA UNÁNIME EL
ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL PASADO VEINTICINCO DE
OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓN
PARA LA PRESTACIÓN DE
LOS SERVICIOS URBANOS
EN LA CDMX.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A
LA FIRMA DE LA MISMA.

X

ACUERDO: 11-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU
DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA,
CELEBRADA EL VEINTINUEVE DE
NOVIEMBRE DEL DOS MIL
VEINTICUATRO, APROBÓ DE MANERA
UNÁNIME CALENDARIO Y SEDES PARA
LAS SESIONES ORDINARIAS DEL
SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA CIUDAD DE
MÉXICO, EJERCICIO DOS MIL
VEINTICINCO

LA DIRECCIÓN GENERAL DE
SERVICIOS URBANOS Y
SUSTENTABILIDAD Y LAS 16
ALCALDÍAS DE LA CIUDAD
DE MÉXICO .

SE TOMÓ NOTA POR PARTE DE LAS
ÁREAS RESPONSABLES-

X
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ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU
DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA,
CELEBRADA EL VEINTINUEVE DE
NOVIEMBRE DEL DOS MIL
VEINTICUATRO, APROBÓ QUE TODAS
LAS ALCALDÍAS HARÁN LLEGAR A LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE
TRANSFERENCIA Y DISPOSICIÓN FINAL
DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS EL
LISTADO DE SU PARQUE VEHICULAR
AUTORIZADO PARA INGRESAR A LAS
ESTACIONES DE TRANSFERENCIA DEL
GOBIERNO DE LA CDMX, ESTO CON LA
FINALIDAD DE TENER UNA MEJOR
COORDINACIÓN Y CONTROL EN EL
INGRESO DE SUS VEHÍCULOS.

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA
DE TRANSFERENCIA Y
DISPOSICIÓN FINAL DE
RESIDUOS SÓLIDOS
URBANOS Y LAS 16
ALCALDÍAS DE LA CIUDAD
DE MÉXICO.

LAS ALCALDÍAS QUE HAN
ENTTREGADO SU INFORMACIÓN
SON:

CUAJIMLAPA Y MILPA ALTA

X
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5. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos
Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.
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250,403 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DE ENERO - DICIEMBRE
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Volumen anual de residuos orgánicos recibidos 
en la planta de composta

AÑO TON

2023 256,689

2024 250,403

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 2.44% en relación a
enero – diciembre 2023.
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2024
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361,434

TONELADAS

A
Ñ

O
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6. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.
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RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA
CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO
PONIENTE PARA SU TRATAMIENTO Y
APROVECHAMIENTO
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1° DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE 2024

Se han procesado 27,105 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más residuos 
ingresaron en diciembre 2024:

Lo que representa
un incremento en el
material procesado
del 24% en relación
a enero - diciembre
2023.

Alcaldía  Venustiano Carranza  – 369.1 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza                                                                                     
(Obras Viales y Desarrollo Urbano) – 144.2 ton

AÑO TON

2023 21,856

2024 27,105
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Alcaldía  Benito Juárez 
Servicios Urbanos – 152.94 ton
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7. Material reciclado proveniente de las
Plantas Recicladoras del Gobierno de la
CDMX.
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PLANTAS DE 
SELECCIÓNORGÁN
ICOS
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ESTACIÓN DE TRANSFERENCIA
Y PLANTA DE SELECCIÓN AZCAPOTZALCO

• Beneficia a alcaldías: Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A.
Madero y Miguel Hidalgo.

• Recepción de 422,160 toneladas de residuos sólidos.

• Procesamiento de 242,454 toneladas.

• Recuperación de 14,547 toneladas de productos reciclables:
aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de
alta densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata,
PET, cristal, PET verde, polipropileno, tetrapack.

• (CDR) enviado a hornos cementeros: 79,629 toneladas.

• Orgánico fino enviado a planta de composta: 80,265 toneladas

11,386.38 m²

Superficie del 
terreno

Estudio de 
caracterización de 

los residuos 

11,149 m²

Superficie de 
construcción

1° DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE 2024

58



9

PLANTA DE SELECCIÓN GUSTAVO A. MADERO

• Beneficia a alcaldías: Cuauhtémoc, Venustiano Carranza,
Iztapalapa, Central de Abastos y Benito Juárez

• Procesamiento de 233,417 toneladas de residuos sólidos

• Recuperación de 14,005 toneladas de productos reciclables:
aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de alta
densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata, PET,
cristal, PET verde, polipropileno, tetrapack.

• (CDR) enviado a hornos cementeros: 84,218 toneladas.

• Orgánico fino enviado a planta de composta: 71,875 toneladas

Estudio de 
caracterización 
de los residuos 

12,656 m²

Superficie de 
construcción

19,326 m²

Superficie 
del terreno

1° DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE 2024
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8. Asignación Presupuestal por Alcaldía
para el suministro de mezcla asfáltica,
cierre ejercicio 2024.
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ALVARO OBREGÓN 47,048,042 3,362

AZCAPOTZALCO 3,851,321 234

BENITO JUAREZ 1,673,731 941

COYOACÁN 7,197,175 345

CUAJIMALPA 2,611,971 1,581

CUAUHTÉMOC 6,042,932 2,229

GUSTAVO A. MADERO 27,723,140 315

IZTACALCO 2,808,011 3,066

4,056,360 205,039

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              
al 31 de Diciembre

Recursos  
Disponibles                               

al 31 de Diciembre

( $ )

Toneladas 
disponibles              

al 31 de 
Diciembre

50,000,000 2,951,958

2,499,666 825,935

7,500,000 302,825

4,000,000 1,388,029

8,000,000 1,957,068

28,000,000 276,860

5,500,000 2,691,989
63
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IZTAPALAPA 65,566,889 10,937

MAGDALENA CONTRERAS 2,657,952 6,084

MIGUEL HIDALGO 2,621,875 431

MILPA ALTA 8,392,345 692

TLAHUAC 2,727,568 2,019

TLALPAN 11,350,705 740

VENUSTIANO CARRANZA 3,195,279 1,361

XOCHIMILCO 10,369,145 468

TOTAL ALCALDIAS 205,838,080 34,803

75,169,197 9,602,308

( $ )

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              
al 31 de Diciembre

Recursos  
Disponibles                               

al 31 de Diciembre

Toneladas 

disponibles              
al 31 de 

Diciembre

8,000,000 5,342,048

3,000,000 378,125

12,000,000 649,295

9,000,000 607,655

4,500,000 1,772,432

236,395,223 30,557,144

10,780,000 410,855

4,390,000 1,194,721

64



4Total de toneladas suministradas Alcaldías durante el mes: 1,303 65
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Toneladas $ Toneladas $

195,929,109 216,352 193,887,513 2,325 2,041,595

D.G.O.I.V.

Recursos 

Asignados

Recursos Ejercidos Recursos Disponibles al 

31 de Diciembreal 31 de Diciembre
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9. Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos
de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones para
inhibir tiraderos por parte de Secretaría
de Seguridad Ciudadana (SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana)
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Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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Programa Operativo 2025
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Objetivo  
El programa y trabajos que se contemplan desde la Dirección de Imagen
Urbana para el año 2025 tienen como objetivo dar el mantenimiento en
materia de limpieza (barrido manual, barrido mecánico, retiro de propaganda,
retiro de residuos solidos, lavado de superficies, eliminación de grafitis) de
los núcleos urbanos, ayudar directamente e indirectamente con la seguridad y
bienestar de los ciudadanos dentro la ciudad de México, así como prevenir en
lo posible inundaciones en épocas de lluvia evitando que los residuos solidos
ingresen a la red de drenaje, todo esto desde las principales vertientes las
cuales son:

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro (Centro Histórico, paseo de la reforma, alameda central y monumento a la revolución) 

• 03) Operativos Especiales 

71
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Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 
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Red Vial Primaria

- Barrido manual, retiro de propaganda, papeleo y retiro de
residuos solidos, en 3 turnos (matutino, vespertino, nocturno):
Lunes a viernes, lunes a sábado y lunes a domingo, de acuerdo a
la vialidad.

- Barrido mecánico en 1 horario nocturno: domingo a jueves, de
acuerdo al programa de las vialidades, 12,550 km programados
de barrido mecánico en 2025

Vías Primarias Atendidas para 2025

1,116 Kilómetros de Vía Primaria 2025 

169

CDMX
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de enero 2025 al 30 de enero 2025

• 75,456.26 km de barrido manual 

• 17,614.80 km de barrido mecánico 

• 19,094.00 ton de recolección de residuos solidos 

• 132.00 ton de recolección de tierra y escombro 
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Red Vial Primaria CDMX

Por Alcaldía 

No. ALCALDÍA BARRIDO MANUAL BARRIDO MECÁNICO U.M.

1 Álvaro Obregón 5,357.77 1,254.12 km
2 Azcapotzalco 2,159.98 753.16 km
3 Benito Juárez 7,912.77 1,621.31 km
4 Coyoacán 5,764.84 2,601.26 km

5 Cuajimalpa 461.16 162.95 km
6 Cuauhtémoc 11,049.78 632.53 km

7 Gustavo A Madero 7,191.80 1,291.13 km
8 Iztacalco 4,188.65 1,681.30 km

9 Iztapalapa 10,308.16 2,901.50 km

10 Magdalena Contreras 754.34 206.40 km
11 Miguel Hidalgo 6,702.18 2,154.66 km
12 Milpa Alta 622.86 0.00 km
13 Tláhuac 814.25 0.00 km
14 Tlalpan 5,300.02 1,308.63 km
15 Venustiano Carranza 5,356.78 964.03 km

16 Xochimilco 1,510.93 81.84 km
Total 75,456.26 17,614.80 km 75
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Gráficas
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Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

No. Ubicación Colonia Alcaldía

1 Eje 1 Oriente esquina Manzanares Centro
Venustiano Carranza y 

Cuauhtémoc

2 Eje 1 Oriente esquina Misioneros (Dulces) Centro
Venustiano Carranza y 

Cuauhtémoc

3
Eje 1 Oriente esquina Ramón Corona 

(Dulces) Centro
Venustiano Carranza y 

Cuauhtémoc

4 Eje 1 Oriente esquina San Pablo Centro Venustiano Carranza

5 Eje 1 Oriente esquina Calle Constancia Morelos Cuauhtémoc

6
Eje 1 Oriente esquina Calle González 

Ortega Morelos Cuauhtémoc

7
Eje 1 Oriente esquina Calle Manuel 

Doblado Morelos Cuauhtémoc

8
Eje 1 Oriente esquina Calle San Antonio 

Tomatlan Centro Cuauhtémoc

9 Eje 1 Norte esquina Calle Florida Morelos Cuauhtémoc

10 Eje 1 Norte esquina Calle González Ortega Morelos Cuauhtémoc

11 Eje 1 Norte esquina Aztecas Morelos Cuauhtémoc

12 Eje 1 Norte esquina Calle Manuel Doblado Morelos Cuauhtémoc

13 Eje 2 Oriente esquina con Canal Nacional Santa Anita Iztacalco

No. Ubicación Colonia Alcaldía

1
Eje 1 Oriente esquina 

Lecumberri, lado derecho Centro Cuauhtémoc

2
Fray Servando esquina José 

María Pino Suárez La Merced Cuauhtémoc

3
Fray Servando esquina calle 
General Gabriel Hernández Doctores Cuauhtémoc

4
Av. Tláhuac esquina calle 

Tulancingo
Lomas de San 

Lorenzo Iztapalapa

5

Periférico Oriente 
(Prolongación) esquina 

Radiodifusora Renovación Iztapalapa

6
Canal de Chalco entre Calle 6 

y Calle 5 José López Portillo Iztapalapa

7
Eje 2 Oriente esquina con 

Calle Jardineros Morelos Venustiano Carranza

Cierre del 2024 Inicio 2025
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Zona Centro 

Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025 CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

Trabajos Contemplados

Centro Histórico atendido con barrido
manual, retiro de propaganda,
papeleo, retiro de residuos solidos y
lavado de superficies.

237.05 km 373 vialidades 
secundarias atendidas

291,115 m2 78 Plazas atendidas
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Gráficas 

Residuos solidos 
retirados en Enero 
2025

8,130  
ton
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Paseo de la Reforma 2025 CDMX

2.61 km

3.58 km

Trabajos a realizar

Atendido  con barrido manual, retiro de 
propaganda, papeleo y retiro de residuos 

solidos.

Paseo de la Reforma, de periférico a Cto. Interior 

Paseo de la Reforma, Cto. Interior a Av. Hidalgo 

6.19   
km
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Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025 CDMX

129,957.8 
m2

50,186.5 
m2

Atendido con barrido manual, retiro de propaganda, papeleo, retiro de
residuos solidos y lavado de superficies.

Alameda Centra, entre Ángela Peralta a 

Av. Balderas

Monumento a la Revolución, entre Av. Insurgentes Norte y 

Paseo de la Reforma 
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Gráficas 

Residuos Solidos
retirados en paseo de la
reforma, alameda y
revolución , Enero 2025.

315.6 
ton
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Operativos Especiales 
Limpieza Urbana 
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Operativos Especiales 
RED VIAL PRIMARIA Y ZONA CENTRO

Derivado de las múltiples actividades programadas, tradicionales y 

esporádicas  que se realizan durante el transcurso de todo el año en la 

Ciudad de México, la dirección de Imagen Urbana implementa 

operativos para su atención en materia de limpieza antes, durante y 

después de cada actividad con los siguientes trabajos:     

• 01) Barrido manual 

• 02) Barrido mecánico

• 03) papeleo de áreas ajardinadas 

• 04) Retiro de residuos solidos 

• 05) eliminación de grafitis 

• 06) Lavado de superficies 

• 07) Retiro de Propaganda

• 08) Instalación de vayas metálicas en monumentos Históricos  

Marchas y 
manifestacion

es 

Apoyo a 
SEBIEN cdmx

con limpieza en 
sus operativos 
de atención a 
población en 
situación de 

calle.

Conciertos 
masivos 

Desfiles en 
fiestas patrias y 
aniversarios de 

la revolución 
mexicana

Fiestas 
decembrinas 
en el centro 

histórico

Actividades 
recreativas 

como 
“muévete en 

bici dominical”
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Gráficas año 2024
Atención a Manifestaciones
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Gráficas año 2024
Atención a Desfiles
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Gráficas año 2024
Apoyo a SEBIEN
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10. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC)
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Diciembre 2024

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX 
2019 - 2024

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos. Solicitudes Ciudadanas en Atención 2019-2024

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 

206
120
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TURNOS ABIERTOS

Pendientes
7%

ATENDIDOS

     93%

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 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PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
43,449

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 

1%
1%
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PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Último Trimestre 2024)

Turnos Concluidos Turnos Generados

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 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TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 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MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2024

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 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TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 31 de Diciembre 2024 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PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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11. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.
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12. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).
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13. Calendario Aprobado para las Sesiones
Ordinarias del Subcomité Técnico de
Coordinación para la Prestación de los
Servicios Urbanos en la Ciudad de México,
ejercicio 2025.
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FECHA HORA SEDE PROPUESTA

OCTAVA AGOSTO
VIERNES 

29
9:30 A.M. COYOACÁN

SÉPTIMA JULIO
VIERNES 

25
9:30 A.M. CUAUHTÉMOC 

SEXTA JUNIO
VIERNES 

27
9:30 A.M. AZCAPOTZALCO

QUINTA MAYO
VIERNES 

30
9:30 A.M. BENITO JUÁREZ 

CUARTA ABRIL
VIERNES 

25
9:30 A.M. ÁLVARO OBREGÓN

TERCERA MARZO
VIERNES 

28
9:30 A.M. TLALPAN

SEGUNDA FEBRERO
VIERNES 

28
9:30 A.M. CUAJIMALPA 

 SEDE Y CALENDARIO APROBADO PARA LAS SESIONES 

ORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN 

PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS  URBANOS EN LA 

CDMX, EJERCICIO 2025.

No. DE 

SESIÓN
MES

SUBCOMITÉ TÉCNICO

PRIMERA ENERO
VIERNES 

31
9:30 A.M. DGSUS/SOBSE

NOVENA SEPTIEMBRE
VIERNES 

26
9:30 A.M. VENUSTIANO CARRANZA 

DÉCIMA 

PRIMERA
NOVIEMBRE

VIERNES 

28
9:30 A.M. GUSTAVO A. MADERO

DÉCIMA OCTUBRE
VIERNES 

31
9:30 A.M. MILPA ALTA
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14. Intervención de los participantes
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15. Asuntos Generales.
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